
the Y'S MEN'S CLUB OF

KYOTO PALACEKYOTO PALACE
THE SERVICE CLUB OF THE YMCA

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y'S MENS CLUBS

"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT"

強調月間

今月の聖句

7
2019

kick-off　EMC-MC

新約聖書ローマの信徒への手紙12章9節～10節
愛には偽りがあってはなりません。悪を憎み、善から離れず、
兄弟愛をもって互いに愛し、尊敬をもって互いに相手を優れた者と思いなさい。京都パレスワイズメンクラブ会長

藤松 幸一
「新しい時代へ仲間と共に」
Open a new era together

国際会長（IP）

Jennifer Jones（オーストラリア）
Building today for a better tomorrow
より良い明日のために今日を築く

アジア太平洋地域会長（AP）

田中 博之（東京多摩みなみ）
Action！
アクション！

西日本区理事

戸所 岩雄（彦根シャトー）
風となれ、ひかりとなれ
Be the Wind. Be the Light.

京都部部長

島田 博司（京都ウエスト）
限界を超えろ！
～Yʼs Power? No Limit !～

会　長	 藤松　幸一
副会長	 吉岡　幸次
副会長	 米増　貴雄
書　記	 古川　安雄
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　49年目、半世紀を迎える前期として会長を務めさせていただけることをまずはお礼申
し上げます。
　我がパレスクラブの歴史は、日本全国のワイズメンズクラブへ大きな影響を与えてき
ました。歴代メンバーの功績を称えつつ、我々世代も歴史を引き継ぎ、ワイズ活動を通
じてより大きなムーブメントとなるよう努めたいと考えております。
　今までの常識が非常識な時代と私でも感じる現代社会。押しつけて無理な活動をさせ
られるのではなく、共に進化・発展するために新たな知恵や意見を柔軟に取り入れ、さ
らなる活動を模索し続けることが、パレスクラブの『らしさ』なのかと思います。
　50周年を迎えるにあたり、現メンバーとの親睦はもちろん、新たな仲間を増やすため
にもより魅力のある例会をおこない、各事業も何のための奉仕事業なのかを追求し、メ
ンバーが力を存分に発揮できるよう取り組みます。
　49期の役員は出来るだけ経験のないメンバーの方に役をお願いしました。私自身も入
会して11年目になり、三役・委員長と経験もさせていただきました。そして今期はいよ
いよ会長。これは何か学べ！チャンス！と私のアンテナが感度よく反応し、緊張感を持
ちながらまずは一歩踏み出せた思います。やってみて理解することが本当に沢山ござい
ました。京都部が何をしているのかを見るのも、他クラブの会長やメンバーと交流する
機会も増え、今まで以上にワイズメンズクラブを理解でき、これからのワイズライフに
きっと役に立つことだと思います。
　よく景気の「気」は気分の「気」と言われます。クラブ活動もパレスクラブ自体が活
発なら、雰囲気がそのように人に伝わると私は考えます。メンバー増強するのもやはり
クラブ自体に活気がないと何人ゲストをお呼びしても響かないことでしょう。まずは明
るく活発な雰囲気を醸し出すよう私自身が取り組んでまいります。
　皆様どうぞ1年間よろしくお願いします。

新しい時代へ仲間と共に

第49期京都パレスワイズメンズクラブ会長　藤 松   幸 一

ニコニコ６月第一例会	 ０円
ニコニコ６月第二例会	 9,000円

累計	 291,000円

ファンド収益	 ０円
累計	 1,617,921円

BF切手	 ０PT
BF現金	 96,000PT
累計	 96,000PT

ニコニコ／ファンド／BFポイント
在籍クラブ会員数	63名
担当主事数	 １名
パレス功労会員数	２名
パレス維持会員数	３名

月間ＭＵ総数	 ０名
月間出席者数	 41名
月間出席率	 71.9％

６月第一例会出席	32名
内、メンバー	 32名
メネット	 ０名
コメット	 ０名
ゲスト	 ０名
ビジター	 ０名
スピーカー	 ０名

６月第二例会出席	39名
内、メンバー	 38名
メネット	 １名
コメット	 ０名
ゲスト	 ０名
ビジター	 ０名
スピーカー	 ０名

例 会 出 席
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６月 第一例会（第1154回・第22回西日本区大会振替例会）
山本 一博 日付：2019年６月22日（土）・23日（日）　　会場：ロームシアター京都・ウェスティン都ホテル京都

　６月21日から23日にかけて、京都トゥービークラブのホス
トで西日本区大会が盛大におこなわれました。パレスクラブ
からも32名が登録、参加したのですが、クラブ全体の人数を
考えると少し寂しい状況ではありました。
　前夜祭には京都部部長の川上ワイズ、元理事の大野ワイズ、
アジア大会実行委員の森田ワイズが参加され、大変楽しい時
間を過ごされたそうです。
　さて、大会１日目はロームシアター京都のメインホールで
バナーセレモニーから始まりました。パレスからは川上部長、
そして大森会長が颯爽と登場され、最後は西日本区の全クラ
ブ会長がひな壇に並ぶという見事な演出がありました。また、
メモリアルアワーでは井上博ワイズを偲び黙祷を捧げました。
部長報告では、川上部長による京都部の活動報告は非常に楽
しく、分かりやすいものでした。
　夜の懇親会はウェスティン都ホテルで、開宴までの時間に
はウェルカムドリンクが振る舞われました。そのお酒と、多
くのワイズメンと歓談に酔ってしまい、この辺りから記憶が
定かではありません。DBCの熱海クラブからは栗本ワイズ、
大川ワイズ、札埜ワイズが参加されており、お開きの後はパ
レスの面々と祇園へ繰り出されていました。

　２日目は、表彰がメインです。表彰では今年もいくつかの
賞をパレスクラブとして受賞しました。クライマックスの最
優秀クラブ賞は京都トップスクラブが受賞され、歓喜の声が
上がっていました。表彰式からフィナーレまでの演出は、ま
さにトゥービークラブの面目躍如、本当にカッコイイ大会で
あったと思います。
　大会を通して、極力無駄をなくし、シンプルな構成で親睦
を図ろうという意図を感じることができました。名札のＱRコー
ドからスマホでプログラムやPRポスターなどを確認できる
仕組みや、新聞の体裁をしたプログラム、参加者名簿、そし
て帰り際の受賞一覧の号外など、随所に見られた新しい工夫
に、近く50週年を迎えるパレスクラブの一員として、大いに
刺激を受けた大会でありました。

2018−2019西日本区表彰結果

西日本区大会での表彰発表がありました。
パレスクラブが受賞した一覧です。
メンバーの皆様、ご貢献ありがとうございました。

TOF献金100％達成賞
FF献金100％達成賞
RBM献金100％達成賞
CS・TOF・FF・RBM全献金達成賞
CS・FF・TOFトリプル達成賞
青年会員獲得クラブ賞
YES献金100％達成賞
DBC締結賞
IBC締結促進クラブ賞
BF100％達成クラブ賞
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６月 第二例会（第1155回・引継例会）
米増 貴雄 日付：2019年６月26日（水）　　会場：京都ブライトンホテル

　大森会長期の最後の引継例会が行
われました。
　会長挨拶、諸報告の後、突然ケー
キが入場してきました。大森会長、
藤松次期会長のお二人で仲良くケー
キカットとファーストバイトです！
笑。会場が一気に笑いに包まれました。
　食事の後、クイズがおこなわれた

のですが、偶然私も参加することになりました。１問目は大
森会長がこよなく愛されている泡盛の飲み比べ問題、２問目
はメンバーのお店の玄関は？という写真問題。３問目は握手
をして藤松次期会長の手は何人目？という問題でした。見事
２問正解は尾﨑ワイズと小森ワイズ！大森会長と私は全問不
正解でした…笑。
　引継例会といえば、各表彰です！
　最優秀新人賞は川田ワイズ。３次会４次会でも参加され、
大森会長といつも飲んでいたことが評価されて？の受賞です。
優秀ワイズメン賞は浅野ワイズ。様々な奉仕活動で最も参加

されていたことでの受賞です。最優秀ワイズメン賞は服部ワ
イズ。京都部部会にてプログラム班長として重責を全うされ
たことによる受賞です。故佐藤弘樹さんのお話で涙されてい
たのが印象的でした。お三方、本当におめでとうございます。
　最後は全員で輪になり、恒例のグローリーハレルヤを歌っ
て閉会です。大森会長、三役の皆様、各委員長の皆様、１年
間本当にありがとうございました。
　例会後の二次会で、大森会長の歌声が聴けたことがとても
印象的な１日でした。

　感謝。そのひと言に尽きます。
　パレス48期は川上京都部部長を輩出することか
ら、通常のクラブ活動以外にも京都部部会のホス
ト、そして京都部へ多くのキャビネットを輩出し
活躍されました。このような中で、京都部部会の
プログラム班長としての功績を評価してもらって
の最優秀ワイズメン賞をいただきました。
　京都部部会は、思い返せば準備段階から当日ま
で、様々なトラブルを含め、初めて経験すること
が大半でした。しかしながら、各担当の班長さん
をはじめ、全メンバーのご協力があり、谷口実行
委員長の反復横跳びを除いて、大成功することが
できました。とても私一人で成しえたことではな
く、見える部分、見えない部分でご協力いただい
たパレス全員の力で成功し、その代表としての今
期の最優秀ワイズメン賞だと思っております。
　また、当日のメイン司会＆ゲストスピーカーと
してご参加され、先日他界されました故佐藤弘樹
さんのお力添えもあっての受賞であると思ってお
ります。改めまして、故佐藤弘樹さんとパレス全
メンバーに、感謝！

最優秀ワイズメン賞を受賞して
� 服部�洋典
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49期 三役＆委員長抱負49期 三役＆委員長抱負

　49期副会長拝命いたしました吉岡です。
　前期の大森会長と今期の藤松会長とは、同期同日入会の同
志であります。私たちの入会後も新人研鑽会があり、その時

にお互いの得意なところや不得意なところをカバーしながら
やりきったことを今でも覚えております。今回も会長新人の
藤松会長をしっかりと支えていくと同時に、初めて三役・役
員を経験するメンバーが３名と委員長にも何名かおられるの
で、そちらもしっかりとサポートしていきたいと思います。
私は50期会長が決まっており、その前の期となりますのでこ
れから先のより良いクラブ運営につながるよう問題点等を精
査し、改善していきたいと思っておりますので皆様ご協力よ
ろしくお願いいたします。

副 会 長

吉岡 幸次

　49期副会長を拝命したしました、米増貴雄です。
　47期に入会し２年半が経ち、初めての三役となります。昨
年末藤松会長よりお電話があり、きっと何かの役だと直感し、

受諾しようと思って電話に出ました。まさかの副会長という
大役で、とても驚いたことを記憶しております。
　これまで委員長等を全く経験したことがなく不安で一杯で
すが、前向きに頑張ればなんとかなるのではと、感じており
ます。本当に未熟者ですので、ご指導ご鞭撻をお願い致します。
　藤松会長をしっかりと支え、クラブ運営を学んできたいと
思います。そして何より楽しい49期になるよう、しっかり50
期に引き継ぎができるよう努めてまいります。
　１年間、何卒宜しくお願い致します。

副 会 長

米増 貴雄

新人研鑽会
松下 奈央 日付：2019年６月９日（日）　　会場：京都ビアホール

　新人研鑽会が開催された。第１部『染め出し対決』。口腔チェッ
クと歯磨きレクチャ―。口腔内を大型スクリーンで公開して
くれた川上ワイズ、爲國ワイズ、後藤ワイズの勇気に敬服する。
第２部『大道芸』。芸は勿論のこと、親しみある大道芸人のキャ
ラが冴え、たくさん笑顔の花が咲く。第３部は、『カラオケ
対決』。チーム対抗・個人単位でリレー形式で歌が披露された。
歌うことは、発散や現実逃避もあるが、『共に歌う』行為は、
共感力、協調性を生む。また話すときには表出されない『互

いを知る機会』でもあり、連帯感を強化するものであったと
思う。
　さて、『パレス』の住人となられたメンバー。朱に交われ
ば赤くなる。城内に村を作り村人となるも、状況倫理と多様
性から良しとされる社会。48期の主題『先意承問』には、『和
顔愛語』が根底にある。５年以上のメンバーには、言わずも
がな周知の行動指針であろう。穏やかな顔と愛情ある言葉。
人として心掛けたい。
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　49期藤松会長期の書記を拝命致しました。
　書記は、クラブ内メンバー皆さんに対してとクラブ外部に
対しての２つの役割があります。パレスクラブ書記を経験さ
れた歴代の皆様を見ていると、クラブの円滑な運営において

書記は突発的なイレギュラー対応も含めて、滞りなくできて
当たり前。出しゃばらず黒子に徹するという空気を感じます。
プレッシャーを感じてはおりますが、相棒の川田書記と共に、
各委員長の皆様と連携を図り、早めの行動でメンバー皆様へ
の円滑な案内や情報の提供等をいたします。パレスの書記と
しての役割、例会出席率、各行事の参加率の更なるアップも
含め、心強い川田書記、今期の三役、各委員長の皆様と共に、
藤松会長期の一員として精一杯努力をいたします。私自身微
力ですが、メンバー皆様のために動ける書記を目指します。
今期どうぞよろしくお願いします。

書　　記

古川 安雄

「縁の下で」
　京都パレスワイズメンズクラブ会則22条３号「書記は、本
クラブの会合と役員会の記録をとり、クラブの通信を担当し、
例会出席の正確な記録を作成し、他クラブ、所属する部、区

並びに国際協会との連絡を行い、クラブ活動の会報（ブリテ
ン）の保管及び諸活動の写真等の保管をする。」
　はじめての役員・三役・書記を拝命するにあたり、あらた
めて会則を確認し、準備をおこなうなかで、書記の責務は、
記録、連絡、保管など多岐にわたることを実感しながら日々
をすごしております。
　入会して１年半の新人で至らぬ点も多々あるかと思います
が、みなさまのご指導を受けながら、藤松会長が思いを実現
し充実した49期となるよう縁の下で書記としての責務をはた
したいと考えておりますので、１年間どうぞよろしくお願い
いたします。

書　　記

川田 拓志

　パレスクラブのメンバーとなって３年を迎える49期に会計
を拝命いたしました渡邉大介です。49期の会計は今まで、書
記・副会長と三役を務めてこられた宇野ワイズがご一緒なの

で、クラブのことを教わりながら、協力して努めて参りたい
と思います。
　日常の自分自身はどんぶり勘定ですが、クラブのお財布を
預かる身としてはそういう訳にはいきません。準備三役会、
準備役員会を通じて、予算をたてることは各事業委員会の方
針やクラブの活動の全体を把握できる良い機会でもあります
し、パレスクラブの一員としてのやりがいを感じつつ、クラ
ブの役に立てるようにしていきたいです。
　記念すべき50周年を迎える前のこの１年間どうぞよろしく
お願いいたします。

会　　計

渡邉 大介

　49期にて会計を担当する事になりました宇野由香子です。
48期に引き続いての三役です。今までに三役は書記、副会長

と務めてきましたが、会計は初めて担当します。
　仕事で数字を扱ってはいますが、学生の頃よりあまり数学
は得意ではなかったので、パソコンを駆使して１年間パレス
のお金の流れを勉強しようと思っています。
　７月に行われる仙台でのアジア太平洋地域大会の登録など
で早速三役はフル稼働しております。藤松会長を盛り立てて、
元気なパレスを作っていきたいと思います。１年間どうぞよ
ろしくお願いします！

会　　計

宇野 由香子
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　49期のEMC事業委員長を拝命しました服部です。
　個人的に、ワイズメンズクラブの魅力は「人間育成」にあ
ると思っています。様々な職種、異なった考え方を持った方々
と活動することによって、共に笑い、苦労を共にし、時に意

見の食い違いに葛藤し、そして共通の目的に向けて進み、「人」
として大きく成長できると考えており、私自身がそれを強く
感じているからです。
　50周年へ向けて、クラブ活動等を通して楽しみながらメン
バー間の交流・結束を高めることで、多くのメンバーでさ
らに成長できると考えています。EMC事業委員会としては、
新人メンバーの獲得はもとより、今年は特に50周年へ向けて、
西日本最大級のパレスの結束力を今以上に発揮できるよう、
サポートに力を入れていきたいと思っています。
　１年間、どうぞよろしくお願い致します。

ＥＭＣ事業委員長

服部 洋典

　この度、藤松会長より49期交流委員長を拝命いたしました
杉本光一でございます。超多忙につき、皆さまご無沙汰になっ
ており申し訳ございません。これをきっかけに交流委員長と

して頑張る所存でございます。
　７月19日には、アジア太平洋地区大会が仙台で開かれます。
その時に、東京グリーンとマニラ、熱海とパレスとの間で、
IBC・DBCクワッド締結が執りおこなわれます。是非とも成
功させたいと思っております。
　また、11月25日には、熱海クラブへパレス50周年アピール
訪問を予定しております。来年５月には台湾への訪問も予定
しております。50周年を控え何かとある交流委員会ですが、
皆様奮ってご参加下さいませ。１年間どうぞよろしくお願い
申し上げます。

交流事業委員長

杉本 光一

　YMCAの従来の活動において、クラブメンバーに積極

的に声かけをして出来るだけ参加しつつ協力して助け合え
る環境を促進していきたい。また新しくミニバスケットや
YMCAリーダーなどと積極的に関わりを持ち、支援してい
きたい。
　クラブメンバーの家族の方々にも参加しやすいイベントな
ども企画していきたい。
　皆様よろしくお願いいたします。

Yサ・ユース事業委員長

浅野 　浩

　この度地域奉仕・環境事業委員長を務めさせていただくこ
ととなりました大野バージニアです。49期CS委員長として、
これまで継続してきた地域奉仕事業をより発展させ、また、

どのような環境事業ができるかを委員の方々と共に考えて次
の50期に繋げられるような事業に取り組んでいきたいと思っ
ています。
　私が委員長という大きな役割を果たせるか不安しかありま
せんが、せっかくの機会をいただきましたので、私自身の自
己研鑽の年となるように、また、関わっていただく皆さんが
「良かった」「楽しかった」と思っていただけるような活動に
なるように励みますので、皆様のご協力とご指導をよろしく
お願いいたします。

地域奉仕・環境事業委員長

大野 バージニア
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　今回で二回目のファンド委員長を務めます福井正太です。
前回の時はまだ入会してすぐだったため、先輩方に教えてい

ただいて何とか一年間頑張れたと記憶しています。事業とし
ては前期から電力ファンドも始まりました。これからのファ
ンド事業のためにも是非定着させたいと思います。他の委員
会とも協力し、メンバーだけではなくメネットやコメットも
楽しめる事業をファンドとして企画していきます。
　前回と比べメンバーも随分と変わりました。ファンドの意
味、収益金の使い方、など新しいメンバーに理解を求めてい
きたいと思います。楽しくファンドしましょう！一年間よろ
しくお願い致します。

ファンド事業委員長

福井 正太

　この度、49期広報委員長を拝命いたしました尾﨑明子です。
　ブリテンはパレスの歴史を綴る貴重なツールであると同時

に他クラブとの交流にも欠かせない機関紙であると考えてお
ります。入会歴が浅くワイズメンズクラブの活動についてま
だまだ未知の部分もある状態ではたして務まるのか、大変不
安ではあります。しかしこれまでパレスの皆様の温かいご配
慮に触れ、私でも何とかなるかも？と開き直ることにしました。
　引き受けたからには未熟なりに精一杯取り組んで参ります
ので、皆様には寄稿をはじめご協力を賜りますよう、よろし
くお願い申し上げます。そして英邁なる委員会の皆様、どう
ぞ一年間お知恵を拝借くださいますようお願いいたします。

広報事業委員長

尾﨑 明子

　昨年もこの時期に抱負の原稿を書きました。比較的気楽に
書いたことを覚えています。それから約１年間、50周年記念
事業について議論を重ねてきました。50周年を祝うと同時に、
単に祝うだけではなく新たなメッセージを発信せねばならな
い、そうならば、どのようなメッセージにするべきか、こん

なことを話してきました。
　記念事業として、寄付をおこなって周年例会を催す、とい
うことだけであれば難渋しないわけですが、パレスらしい新
たな価値観を提示したいという想いを実現するには具体的に
はどうしたらよいのか。ようやくおぼろげながらカタチになっ
てきたように思います。
　これからは、50周年記念事業の組織体制、役割分担といっ
た作業になってきます。その際にお声掛けをします。「パレ
スにNo（「ナンバー」ではない。「ノー」）はない」というパ
レス訓をよくよくご理解いただき、お手伝いいただきますよ
うよろしくお願いします。

50周年記念準備委員長

小林 千春

　久しぶりのドライバー委員長を務めさせて頂きます。
　月並みですが、楽しい例会、参加したくなる例会を目指し

て頑張ります。結果として出席率が向上し、メンバーが増え、
クラブの活性化に繋がるように出来ればと思います。
　パレスは入会オリエンテーションの際に「自己研鑽」がで
きるクラブであると説明しています。そこで今期の例会では
メンバースピーチの機会を増やし、各人の発信力やスピーチ
能力向上の機会としたく存じます。同時にメンバー間の相互
理解を深め、パレスに集うこと、例会に出席することの意義
を感じてもらえる様な運営に努めて参ります。
　皆様のご理解とご協力をよろしくお願い致します。

ドライバー事業委員長

山本 一博



京都パレスワイズメンズクラブ第49期　広報事業委員会
委員長：尾﨑	明子　　副委員長：爲國	光俊　　委員：金井	哲郎、後藤	有志、櫻井	啓孝、高岡　	昇、松谷	紀彦
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YMCA NEWS

1  サマーキャンプ・サマープログラム受付中
　夏休み中の子ども達のためのサマーキャンプとスイミング・体操のサマープログラムのお申込み受付中です。ぜひご
参加ください。
 お申込み先 　京都YMCAウエルネスセンター
　　　　　　　TEL：075-255-4709　WEB：https://e-ymca.appspot.com/kyoto/index

2  サバエ秋祭 実行委員会
　サバエ教育キャンプ場の周辺地域の子ども達やそのご家族との交流、キャンプ場の周知を目的に、今秋９月15日（日）
「サバエ秋祭」を開催します。つきましては、各ワイズメンズクラブより実行委員を１名選出いただき、以下の２回の実
行委員会へのご出席をお願いいたします。
 実行委員会日程 　第１回　７月８日（月）19:00～（60分程度）「企画の説明およびご協力依頼」
　　　　　　　　　第２回　９月６日（金）19:00～「屋台出店、状況確認及び当日役割分担	他」
 出　欠　締　切 　６月30日です。まだのクラブはご連絡をお願いいたします。（担当：中村）
　　　　　　　　　TEL：075-255-4709　FAX：075-255-2087　E-mail：nakamura@kyotoymca.org

3  英会話サマースクール・親子英語クラス受講生募集中　
　英語学校では夏休みを英語環境で有意義に過ごせるサマースクール（年中～小４、２日
間）や、親子で楽しく英語に親しめる親子英語クラス（２歳児・３歳児のお子様と保護者、
全４回）の受講生を募集しています。講師はいずれも外国人（英語ネイティブ）講師が担当
します。お気軽にお問合せください。
 お問合せ先 　京都YMCA英語学校
　　　　　　　TEL：075-255-3287　WEB：http://kyotoymca.or.jp/english/

編集後記
　いよいよ藤松会長期のスタートです。
　新三役、新委員長のもと既に49期が活発に動き出しています。
皆様のユニークな個性と発想で、パレス
を益 盛々り上げてゆきましょう！

� 尾 �明子　

Happy Birthday
Happy Anniversary

７月役員会議事録
第１号議案	 維持会員の件【承認】
第２号議案	 退会者の件【承認】
第３号議案	 委員会配属変更の件【承認】
第４号議案	 年間スケジュール及びメーキャップの件【承認】
第５号議案	 各委員会事業方針及び事業計画案の件【承認】
第６号議案	 予算案の件【承認】
第７号議案	 ８月第一例会（納涼例会）の件【承認】
第８号議案	 ８月第二例会（通常例会）の件【承認】
第９号議案	 和敬学園地蔵盆の件【承認】
第10号議案	 慶弔金拠出の件【承認】

７月の行事予定
	 1日	 	 キックオフ研修会
	 3日	 	 役員会
	 7日、14日	 サバエ夏期開設ワーク
10日	 	 第一例会（定時総会）
19日～21日	アジア太平洋地域大会（仙台）
24日	 	 第二例会

	 3日　林　	利治ワイズ	
	 6日　大下	久弥ワイズ
	 8日　堀　	靖之ワイズ	
11日　米増	貴雄ワイズ

16日　森田	早苗ワイズ
17日　梅田	大介ワイズ
19日　山本	一博ワイズ	
26日　宇野	由香子ワイズ

	 3日　小林	千春ワイズ・千晴メネット
23日　山本	一博ワイズ・智子メネット
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Youth Activities

新約聖書　コリントの信徒への手紙二　９章10節
種を蒔く人に種を与え、パンを糧としてお与えになる方は、あなたがたに種を与えて、
それを増やし、あなたがたの慈しみが結ぶ実を成長させてくださいます。京都パレスワイズメンクラブ会長

藤松 幸一
「新しい時代へ仲間と共に」
Open a new era together

国際会長（IP）

Jennifer Jones（オーストラリア）
Building today for a better tomorrow
より良い明日のために今日を築く

アジア太平洋地域会長（AP）

田中 博之（東京多摩みなみ）
Action！
アクション！

西日本区理事

戸所 岩雄（彦根シャトー）
風となれ、ひかりとなれ
Be the Wind. Be the Light.

京都部部長

島田 博司（京都ウエスト）
限界を超えろ！
～Yʼs Power? No Limit !～

会　長	 藤松　幸一
副会長	 吉岡　幸次
副会長	 米増　貴雄
書　記	 古川　安雄
書　記	 川田　拓志
会　計	 宇野由香子
会　計	 渡邉　大介

http://kyoto-palace.com
Bulletin 2019.8.1発行

第49巻  第２号  通巻566号
CHARTERED 1971

　大会テーマ「action！前へ進もう！」は、仙台をはじめ東北地方を中心に被災した“東
日本大震災”により、今も多くの方々が悲しみの中にあるものの、その被災者の方々が
共に助け合い復興のために活動されている現状を直接見ること、感じることで我々は今
何ができるかをメンバー全員が考え、行動（アクション）に移していく願いを込めたも
のでした。思えば４年前になります。我が京都パレスクラブは「Start Future Now !」
のテーマのもと、その酷暑よりも熱い気迫で16年ぶりの日本におけるアジア大会に燃え
ました。結果962名という参加者を京都に迎え、大成功裡に終えたことは今尚、鮮明な
記憶としてパレスクラブの歴史の１ページを担っています。
　そして約２年前に田中博之アジア会長期として仙台アジア太平洋地域大会開催が決定し、
東西のメンバーでHCCが組織されました。不肖、私も委員の一人として携わって参り
ました。最初の一年はどうしても京都AACとオーバーラップする場面も自身の中で多々
ありましたが、ラスト一年は仙台大会らしい日本を押し出す雰囲気満面となり、見事に
この日を迎えることができました。華美よりも地域にどっしりと根差した内容が出席者
741名の一体感を作り、終始和やかに東北仙台を楽しむ良い大会となりました。
　パレスクラブトピックスとしては何といっても世界初となったクアッドラングル締結
が実現した思い出深いAPACとなったことは言うまでもありません。22名のパレス参
加者に心から御礼申し上げます。今回参加が叶わなかったメンバーは、次こそは！のチャ
ンスを狙い、更なるパレスクラブの団結力を高めましょう。

第28回アジア太平洋地域大会を
終えて

第28回アジア太平洋地域大会HCC委員　　　　

森田  美都子（京都パレス）

ニコニコ７月第一例会	 ０円
ニコニコ７月第二例会	 34,000円

累計	 34,000円

ファンド収益	 16,000円
累計	 16,000円

BF切手	 ０PT
BF現金	 0PT
累計	 0PT

ニコニコ／ファンド／BFポイント
在籍クラブ会員数	61名
担当主事数	 １名
パレス功労会員数	２名
パレス維持会員数	４名

月間ＭＵ総数	 １名
月間出席者数	 43名
月間出席率	 72.1％

７月第一例会出席	38名
内、メンバー	 38名
メネット	 ０名
コメット	 ０名
ゲスト	 ０名
ビジター	 ０名
スピーカー	 ０名

７月第二例会出席	38名
内、メンバー	 36名
メネット	 ０名
コメット	 ０名
ゲスト	 ０名
ビジター	 ２名
スピーカー	 ０名

例 会 出 席
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７月 第一例会（第1156回・定時総会）
高岡 昇 日付：2019年７月10日（水）　　会場：京都ブライトンホテル

　第49期、藤松幸一会長期の初めての例会、７月第一例会が
開催されました。今期ドライバー委員長の山本一博ワイズの
司会により始まりました。藤松会長の会長挨拶は若干緊張気
味ではあったものの、今期にかける意気込みが感じられました。
　食事のあと定時総会が開催されました。会則により、藤松
会長が議長となり第１号議案から第５号議案が審議されまし
た。今回は例年の議案のほかに、５号議案として、パレスク
ラブのDBC・IBCである熱海クラブ、東京グリーンクラブ、
マニラダウンタウンクラブとのクアッドラングルを仙台で開
催されるアジア地域大会にて締結する旨の議案があり、慎重
審議の結果、全ての議案は可決承認されました。
　こうして第49期、藤松会長期は無事船出を果たしました。

藤松会長をはじめ、今期三役、委員長を務められる皆さんの
活躍を期待しています。

７月 第二例会（第1157回・通常例会）
後藤 有志

キックオフ研修会
吉岡 幸次

日付：2019年７月24日（水）　　会場：京都ブライトンホテル

日付：2019年７月１日（月）　　会場：丸福	釜座二条

　７月度の第二例会は、京都ウエストクラブの林正章ワイズ
と森田恵三ワイズにゲストにお越しいただき、９月１日に開
催される京都部会のアピールをしていただきました。

　そして、本日は３名のメンバースピーチがおこなわれまし
た。森田美都子ワイズのロシア紀行のお話は大変興味深く、
とても勉強になりました。会場も大変盛り上がっておりまし
た。次に小林千春ワイズが「結婚と離婚と再婚」というテー
マでお話をしていただきました。ご自身の結婚と離婚につい
てのエピソードを話されたのですが、深刻なジャンルの話に
もかかわらず、淡々と軽快な語り口調で、とても楽しく聞く
ことができました。最後に同じく弁護士の川田拓史ワイズの
スピーチは、これも結婚にまつわるお話で、弁護士であるご
自身で婚約解消の合意書を作った悲しい思い出をお話しされ
たのですが、後半は前向きで提言的なお話で締めくくられま
した。久しぶりのメンバースピーチ、とても楽しく聞くこと
ができました。

『キックオフ！』
　７月１日（月）丸福 釜座二条店にて49期キッオフ研修会
が行われました。今回は会長、三役、各委員長等の総勢15名
の参加で始まりました。
　先ずは開会の挨拶、そして山本ドライバー委員長から今期
におこなうドライバーの取組みや題材に対する思いや考えを
スピーチしていただきました。山本委員長は「メンバーが人
前で話す機会がある時に、しっかりと話ができるように皆さ
んに場慣れをしていただきたい。もちろんニコニコはありま
すが、今期はゲストスピーカーの半分をメンバースピーチに
設定し、メンバーが自分の仕事のことやプライベートを話し、
研鑽とともに親睦も図る」といった企画の説明をし、皆に思

いが通じ理解を得ておりました。個人的にもとても楽しみです。
　次に会長の決意表明、各委員長の抱負を話し、乾杯へ！　
しっかり研修と親睦を兼ねたキックオフ研修会でした。49期
は初めての三役・委員長が多いので、皆で協力しながら一年
頑張っていきましょう！
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サバエ夏期開設ワーク
大橋 芳夫

アジア太平洋地域大会報告
宇野 由香子

日付：2019年７月７日（日）　　会場：YMCAサバエ教育キャンプ場

日付：2019年７月19日（金）・20日（土）・21日（日）　　会場：仙台国際センター

　例年梅雨の時期におこなわれるため、天気の心配をしなが
ら、雨の中や足元がぬかるんでいる悪条件の中でのサバエキャ
ンプ場の開設ワークですが、今年はかなりの好天気に恵まれ
ました。２年前にＹサ委員長として初参加し、今回で３回目
になると若干のゆとりも生まれ、和気あいあいとした雰囲気
のもと楽しくワークすることができました。
　夏休みのあいだ、YMCAの子供達が楽しくキャンプを過

ごせるように、キャビンの掃除に始まり、キャビン周りの草
や木々の剪定をおこない、焼却処分しました。今年はこの煙
が凄く、目は痛いし、体中がスモークされてめっちゃ臭くな
りました。毎年、少しずつ違う思い出を残しつつ、昼休みに
はお楽しみのカレーをみんなでいただきました。慣れないワー
クで疲れた体にはとてもおいしく感じます。例年通り雄山荘
の温泉に子供と浸かって癒されてから帰路につきました。

　７月19日から仙台国際センターで第28回アジア太平洋地域
大会がおこなわれました。49期藤松期始まってすぐのビッグ
イベントです。森田HCC委員を輩出している我がクラブと
してメンバー全力で仙台に応援に行かなくては…！
　１日目の晩餐会では牛タンずんだ餅など仙台名物がたくさ
ん出されました。笹かまぼこ美味しかったです。
　２日目、パレス独自のエクスカーションを非公式に実施し
て、松島海岸に大人の遠足に行ってきました。雨予報を覆し
てのいい天気で、日本三景のひとつ、松島を堪能してきまし
た。晴れたのはやはりパレスメンバーの日頃のおこないです
ね。お昼ご飯は溢れんばかりの鰹に牡蠣、穴子、シラスにい
くら…海鮮系量多すぎやねん。夜はクアッドラングル締結式

に向けて、ブラザークラブと懇親会です。お土産交換もして
和やかな雰囲気でした。なんと、なくなった川上さんの靴は
無事に出てきたそうです！すごい！
　最終日、今回の目玉イベント、パレス、フィリピンマニラ
ダウンタウン、東京グリーン、熱海の４クラブでのクアッド
ラングル締結式です。クアッドラングルは世界でも初めてだ
そうです。壇上にメンバー全員で勢揃いして会長のサインを
見守り、無事締結式は終了しました。
　今回の大会に参加してくださった皆様、ありがとうござい
ました。これを機に４クラブの親睦を深めて楽しいクラブ活
動を進めて行きましょう！　仙台のレモンチューハイ美味し
かったです。
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YMCA NEWS

1  サバエ 秋祭り
　おいしいお食事屋台や楽しいゲーム・イベントがいっぱい。
 日　　程 　2019年９月15日（日）
 場　　所 　京都YMCAサバエ教育キャンプ場
 入 場 料 　入場無料　※会場で飲食できるチケットをご購入ください。
 お問合せ 　サバエ教育キャンプ場	事務局（TEL：075-255-4709）

2  第２回京都YMCAチャリティーゴルフ「未来を担う子どもたちを支援しよう」
 日　　程 　2019年10月30日（水）
 場　　所 　センチュリー・シガ・ゴルフクラブ
 会　　費 　15,000円（プレー費・昼食代・パーティー代・チャリティー代含む）
 定　　員 　80名（４名×20組）　※定員になり次第締切ります。
 お申込み 　京都YMCAチャリティーゴルフ事務局　　締切：2019年９月17日（火）

８月役員会議事録
第１号議案	 ８月第二例会の件【承認】
第２号議案	 ９月第一例会（京都部部会振替例会）の件【承認】
第３号議案	 ９月第二例会の件【承認】
第４号議案	 10月第二例会（京都部ワイズデー振替例会）の件【承認】
第５号議案	 11月第二例会を振替例会とする件【承認】
第６号議案	 11月第二例会（熱海クラブとの合同例会）の件【承認】
第７号議案	 EMC説明会の件【承認】
第８号議案	 退会者の件【承認】
第９号議案	 PayPay導入の件【承認】

８月の行事予定
	 1日	 三役会
	 7日	 役員会
	 7日	 第一例会（納涼例会）
24日	 和敬学園地蔵盆
28日	 第二例会

Happy Birthday

	 1日　高岡	　昇ワイズ
	 9日　安原	弘治ワイズ
14日　大森	夏彦ワイズ
14日　隠塚	　功ワイズ

14日　杉本	泰造ワイズ
17日　山本	好一ワイズ
29日　山岸	弘侍ワイズ

アジア太平洋地域大会エクスカーション報告
爲國 光俊 日付：2019年７月20日（土）　　会場：宮城県松島

　アジア太平洋地域大会２日目のエクスカーションは「松島
を巡るコース」。いつものごとく、パレスチームは独自ツアー
を計画して仙台駅からJRに乗って松島駅に降り立ちました。
宇野さんを先頭に、わたしたちはゾロゾロと着いていきなが
ら、さっそくにご当地グルメに舌鼓をうち、その後は松島湾
クルーズで湾内を一周して島巡りを楽しみました。そのころ
には、ホテルでゆっくりしていたチームもレンタカーを借り
て追いつき、さあ、ここからはメンツも揃っていよいよ団体
行動かと思いきや、「温泉湯巡りチーム」、「アクティブ観光チー
ム」、「動くの嫌やチーム」に分かれ、それぞれ別行動に…。

　温泉湯巡りチームは、温泉につかりつつマッサージまでの
フルコース仕様で、別に松島まで来てマッサージせんでもと
思いましたが、日頃の疲れを癒やされたようでご満悦。動く
の嫌やチームは、そのチーム名どおりに遅れてきたチームの
レンタカーに同乗して、そそくさとご帰還。アクティブ観光
チームは、福浦島に歩いて渡ったり、笹かまの手焼きを体験
したりして、一万歩を歩きました。しかし、同じ距離を歩い
たのに宇野さんの万歩計は8,500歩しかカウントされてなく…、
ちっこいオッサンとスマートな長足との違いを見せつけられ
たエクスカーションでした。
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Menettes

新約聖書ヘブライ人への手紙10章　35～36節
だから、自分の確信を捨ててはいけません。この確信には大きな報いがあります。
神の御心を行って約束されたものを受けるためには、忍耐が必要なのです。京都パレスワイズメンクラブ会長

藤松 幸一
「新しい時代へ仲間と共に」
Open a new era together

国際会長（IP）

Jennifer Jones（オーストラリア）
Building today for a better tomorrow
より良い明日のために今日を築く

アジア太平洋地域会長（AP）

田中 博之（東京多摩みなみ）
Action！
アクション！

西日本区理事

戸所 岩雄（彦根シャトー）
風となれ、ひかりとなれ
Be the Wind. Be the Light.

京都部部長

島田 博司（京都ウエスト）
限界を超えろ！
～Yʼs Power No Limit !～

会　長	 藤松　幸一
副会長	 吉岡　幸次
副会長	 米増　貴雄
書　記	 古川　安雄
書　記	 川田　拓志
会　計	 宇野由香子
会　計	 渡邉　大介
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　京都パレスクラブの皆様、第24期京都部部長を拝命いたしました、京都ウエストクラ
ブの島田博司です。どうぞ一年間よろしくお願いいたします。
　貴クラブブリテンの原稿依頼を頂戴し大変光栄に思います。このブリテンが発行され
る頃にはおそらく公式訪問は終わっているかと思いますが、８月28日の部長公式訪問に
は山下EMC主査と岩本メネット主査と３名で訪問させていただく予定です。いまから
大変楽しみにしております。どうぞよろしくお願いいたします。
　今期部長主題であります『限界を超えろ！』　～Y’s Power No Limit～とは、今現在
西日本区最大のクラブ数、メンバー数を誇る京都部ではありますが、そのクラブ数・メ
ンバー数に甘んじることなく、常に危機感を持ち続け、現在メンバー数が少なく今後の
方向性に迷っているクラブは、この先５年後・10年後どのようなクラブの未来像を描かれ、
または描こうとしているのか？　そしてメンバー数の多いクラブは、その自クラブの長
所・短所に真摯に向き合い、さらに強いクラブを目指すために、この先５年後・10年後
何をしなくてはならないのか？　これらのことを考えるきっかけとなる１年にして欲し
い。今まで考えてこなかった、あるいは考えることに背をむけていたことに対し、その
限界を超えてもらいたいという想いを込めております。
　ですが、決してこの一年に結論や結果を求めているのではありません。クラブの将来
像について、少しでもクラブ内で話し合える機会を作り、実際にそんな時間が少しでも
持てたのなら、私が部長になった意味があるのではないかなと思います。
　そして、その京都部の熱い想いを西日本区の各部や各クラブに伝えられたらなと思い
ます。もちろん考え方や方法はそれぞれ部やクラブによって異なります。ですが、自分
が所属するクラブを思う熱き想いはみなさん同じだと思います。
　Y’s Power No Limit　ワイズのパワーには限りがない。無限大である。そんな私の想
いを１年間、言い続けたいと思っています。

『限界を超えろ！』　
～Y’s Power No Limit～

第24代京都部部長　島 田   博 司

ニコニコ８月第一例会	 10,000円
ニコニコ８月第二例会	 15,000円

累計	 59,000円

ファンド収益	 20,000円
累計	 36,000円

BF切手	 ０PT
BF現金	 ０PT
累計	 ０PT

ニコニコ／ファンド／BFポイント
在籍クラブ会員数	60名
担当主事数	 １名
パレス功労会員数	２名
パレス維持会員数	４名

月間ＭＵ総数	 ０名
月間出席者数	 40名
月間出席率	 66.7％

８月第一例会出席	40名
内、メンバー	 34名
メネット	 ２名
コメット	 ０名
ゲスト	 ３名
ビジター	 ０名
スピーカー	 １名

８月第二例会出席	43名
内、メンバー	 37名
メネット	 ０名
コメット	 ０名
ゲスト	 ０名
ビジター	 ６名
スピーカー	 ０名

例 会 出 席
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　毎年恒例の和敬地蔵盆です。個人的には、2015年以来の４
年ぶりの参加でした。提供したのも毎年恒例のたこ焼きとか
き氷です。
　たこ焼き・かき氷共に屋外での提供で、たこ焼きプレート
の熱でどれだけのメンバーがグロッキーになるのか心配され
ましたが、酷暑も終わったため比較的快適に提供することが
できました。
　地蔵盆は、読経に始まり、藤松会長によるパレスクラブの
アピールと続き、子供たちお待ちかねの模擬店です。

　たこ焼きが比較的人気でバックオーダーを抱
えながらの提供となり、最後には、早く提供し
ようと気持ちが先走ってプレートに油をひかず
に焼き始めたため焦げ付いてしまうという一波

乱がありました。かき氷は、気候の
せいでやや人気薄でしたが、コーラ
味シロップの登場等でデザートタイ
ムには人気を挽回していました。

　こうして、好プレー
珍プレーありで午後８
時前には無事解散。バー
ジニア委員長、準備か
ら後片付けまでお疲れ
さまでした。

８月 第一例会（第1158回・納涼例会）
小森 由子 日付：2019年８月７日（水）　　会場：アパホテル京都祇園EXCELLENT	屋上ビアガーデン

　８月の納涼例会は、宮崎県を台風８号が直撃し、また大型
の台風９号が押し寄せてくる中でしたが、無事にアパホテル
祇園のビアガーデンで開催されました。
　会場から見える八坂神社のライトアップが最高のロケーショ
ンを醸し出し、ゲストも３名参加されての例会でした。
　開会点鐘後、藤松幸一会長の挨拶から始まり、委員会報告・
ゲスト紹介と続きました。今回の最大の目玉は、日本各地と
ハワイで活動中のSlack-Key MARTYさ
んによるギター演奏です。私たちになじ
みのある「ハナミズキ」のハワイアンバー
ジョンから、ハワイへ移住された日本人
が作詞したバージョンなど心温まる生演
奏を聴かせてくださいました。そして、

そこに花を添えるのはゲストの福田あゆみさんと井上有子メ
ネットによるフラダンス。またMCでは、ハワイのスラッキー
ギターのチューニング方法や歌詞の説明など、興味深い話に
皆聞き入っていました。
　楽しい時間は過ぎるのも早く、ニコニコタイムでは仙台の
アジア太平洋地域大会での報告をしていただきました。皆さ
ま、今期もニコニコご協力よろしくお願い致します。

８月 第二例会（第1159回・通常例会　部長公式訪問）
堤 雄次

和敬学園地蔵盆
小林 千春

日付：2019年８月28日（水）　　会場：京都ブライトンホテル

日付：2019年８月24日（土）　　会場：和敬学園

　本日の例会は、京都部部長公式訪問であります。例会場に
着くと島田京都部ご一行様とエイブルクラブの方々が来てお
られました。島田部長と言葉を交わすのは、ユニクロで偶然
会って以来である。そして小森ワイズ司会で例会がスタート
し、エイブルクラブの山根、白濱両ワイズより、来年２月に

開催されるエイブルクラブ30周年のアピー
ルがありました。大勢の人が参加して今
期部長の主題である「限界を超えろ」を
実践し、会場のキャパ限界突破を期待し
ています。
　司会が島田部長に代わり、本日メインの京都部アワーが開
始します。まず山下EMC主査から京都部100名増員の目標
達成に向けての協力を求められました。岩本メネット主査は
メネット会のあり方についての思いを語られました。牧野書
記よりギネスにチャレンジの説明が。そして最後に島田部長
より、４日後に開催される部会、元気な他クラブの動向、ワ
イズの将来について熱い思いを語られました。
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第22回ヨーロッパ大会 in ロシア
森田 美都子

　「罪と罰」「さくらの園」「カラマーゾフの兄弟」etc.
　小学生時代、図書館の片隅で読みふけったロシア文学。お
ぼろげながらに今なお脳裏を横切る、はるか記憶の中の私に
とって憧れの遠い国“ロシア”へ。
　成田から12時間→モスクワから２時間→エカテリンブルク
に到着。かつて私が国際・交流主査をした時にBF代表とし
て日本に滞在したタチアナさんが日の丸旗をもって空港でお
迎え。hug・hugのうれしい再会。
　今回のこの訪問は広島クラブさんとエカテリンブルククラ
ブさんがIBC関係にあり10周年＆22回ヨーロッパ大会参加に
私が突然のjoinをして実現した。
　ロシアの女帝エカテリーナ二世にちなんで名付けられたウ
ラル地方の中心地、美しいエカテリンブルク市のホテルで大
会は開催された。各国フラッグ入場では初めて日本国旗も藤
川ワイズの旗手で堂々入場。
　４年前のアジア大会でICMとして参加されたイネトさん
とも懐かしい再会。彼女のMCで「はるか日本から９名もの
メンバーが参加してくれました！」と会場へ紹介され大きな
拍手のうれしい歓待であった。全員で「Y’s Men’s Hymn」（ワ
イズソング）を声高らかに合唱したとき「あー、私たちワイ

ズメンは世界共通のワイズメンなのだ！」と意味不明の感動
が押し寄せ、なぜか総毛立つ想いに思わずウルっと…。
　お食事は毎回階下のレストランでバイキング方式。そこで
何かイベントやインフォメーションがあるわけでもなく淡々
と食事を終えればまた階上の式典ホールへと集合。プログラ
ム再開のスタイル。
　静かで、厳かで、しかしヨーロッパ独特の華やぎもそこは
かとなく感じられる豊かさに満ちた大会であった。この稀有
なるヨーロッパ大会参加は、遠い異国の香り、ふれあい、温
かいハグと握手攻め、まだ興奮冷めやらぬ思いが過る、数少
ないインパクト溢れる経験となったことは言うまでもない。
　三日目からは元のレニングラードであった第二の都市サン
クトペテルスブルクへと一行は移動。「来年は必ず世界大会
開催のデンマークでお会いしましょう‼」と固い約束を交し、
終始お世話になったタチアナさんと別れを惜しみつつエカテ
リンブルクを後にした。

 京都部直前部長　川上 孝司

　今は2019年の夏。思えば去年の今頃、第23回京都部部
会の準備で京都部のメンバーそしてパレスの皆さんとの
打ち合わせで大変な時期でした。この春天国に召されま
したが、司会を務めていただいた佐藤弘樹さんとの熱い
打ち合わせも懐かしく思います。部会の実行委員会は、
谷口実行委員長と服部プログラム委員長により、メンバー
一人ひとりの温度差やスピード感の違う中、進められて
いきました。
　服部プログラム委員長は、私の思いを100％カタチに
していこうとするために、皆さんとの意見の食い違いを
どうまとめるかに苦労されたことと思います。思い出す
たびに感謝するばかりです。谷口実行委員長は、予算を
管理して採算がとれるように参加人数の集客に苦労され

ました。京都部参加者確保のためパレスメンバーが京都
部各クラブへの部会アピールに奮起していただきました。
西日本区への参加アピールは、2015年度に地域奉仕・環
境主任を務めさせていただいた時に知り合った仲間が大
勢参加しました。
　同時開催のメネットアワーでは、命の電話をテーマに
中瀬様の講演と、同じ会で活動されているフルート奏者
の圓城三花様の演奏を楽しんでいただきました。最終的
にメネットアワー参加者130名、部会参加者465名と過去
最多の参加者で迎えることができました。これは京都パ
レスの持つ力と私は信じています。京都パレスの皆さん
本当にお世話になりました。私は、毎年夏の頃になれば
第23回京都部部会のことを思い出すでしょう。

３期京都部　夏　京都部部長を終えて
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YMCA NEWS

1  サバエ 秋祭り
　おいしいお食事屋台や楽しいゲーム・イベントがいっぱい。
 日　　程 　2019年９月15日（日）
 場　　所 　京都YMCAサバエ教育キャンプ場
 入 場 料 　入場無料　※会場で飲食できるチケットをご購入ください。
 お問合せ 　サバエ教育キャンプ場	事務局（TEL：075-255-4709）

2  第２回京都YMCAチャリティーゴルフ「未来を担う子どもたちを支援しよう」
 日　　程 　2019年10月30日（水）
 場　　所 　センチュリー・シガ・ゴルフクラブ
 会　　費 　15,000円（プレー費・昼食代・パーティー代・チャリティー代含む）
 定　　員 　80名（４名×20組）　※定員になり次第締切ります。
 お申込み 　京都YMCAチャリティーゴルフ事務局　　締切：2019年９月17日（火）

９月役員会議事録
第１号議案	
	 	10月第一例会（通常例会）の件【承認】
第２号議案	
	 	10月第二例会	
（京都部ワイズデー振替例会）の件【承認】
第３号議案	
	 	ファンドじゃがいも販売の件【承認】
第４号議案	
	 維持会員の件【承認】

９月の行事予定
８月29日　三役会
	 1日	 第一例会（京都部会）（振替例会）
	 4日	 役員会
	 7日	 びわこ部会
	 8日	 中部部会
	 8日	 リトセン秋期準備ワーク
16日	 阪和部会
21日	 九州部会
23日	 サバエ秋祭り
25日	 第二例会
28日	 六甲部・瀬戸山陰部合同部会

Happy Birthday

	 2日　吉岡	高幸ワイズ
14日　渡邉	大介ワイズ
22日　古川	安雄ワイズ
28日　加藤	俊明ワイズ

Happy Anniversary

15日　新納	麻衣子ワイズ・山根木	雅也氏

ワイズデーについて
　ワイズデーは、1928年11月10日に、大阪ワイズメンズ
クラブが日本で初めて国際協会に加盟したことを記念し
て、1993年の日本区役員会で、11月10日をワイズデーと
制定されたのが由来です。ワイズデーには、全国のワイ
ズメンが一斉に行動を起こして外部に対してPR活動を
行います。ワイズデーは，現在ではイベントを行いやす
い11月10日前後の日曜日と決められています。
　今期は、京都部主催「ギネスレコードチャレンジ！」
ということで、10月27日に三条会商店街にて、お互いの

Ｔシャツにサインをした最多人数のギネス記録に挑戦し
ます。現在の公式記録は918人で、これを超える人数を
集めます。メンバー皆さんのご家族・ご友人・従業員・
飲み友達・他の会合でのお知り合い等にお声がけいただ
き、ぜひともギネス記録を更新し、世間にワイズメンズ
クラブの存在をアピールしましょう。お声がけとご参加、
よろしくお願いします。
 小林 千春　
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BF  EF

新約聖書　コリントの信徒への手紙一　12章４～６節
賜物にはいろいろありますが、それをお与えになるのは同じ霊です。務めにはいろ
いろありますが、それをお与えになるのは同じ主です。働きにはいろいろありますが、
すべての場合にすべてのことをなさるのは同じ神です。

京都パレスワイズメンクラブ会長

藤松 幸一
「新しい時代へ仲間と共に」
Open a new era together

国際会長（IP）

Jennifer Jones（オーストラリア）
Building today for a better tomorrow
より良い明日のために今日を築く

アジア太平洋地域会長（AP）

田中 博之（東京多摩みなみ）
Action！
アクション！

西日本区理事

戸所 岩雄（彦根シャトー）
風となれ、ひかりとなれ
Be the Wind. Be the Light.

京都部部長

島田 博司（京都ウエスト）
限界を超えろ！
～Yʼs Power No Limit !～

会　長	 藤松　幸一
副会長	 吉岡　幸次
副会長	 米増　貴雄
書　記	 古川　安雄
書　記	 川田　拓志
会　計	 宇野由香子
会　計	 渡邉　大介

http://kyoto-palace.com
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　京都パレスクラブの皆様、はじめまして。今期、国際・交流事業主任を務めておりま
す熊本ジェーンズクラブの前田でございます。この度はブリテンに寄稿させていただく
機会をありがとうございます。とても光栄に思いながらも緊張して書いているところです。
　さて、去る７月のアジア太平洋地域大会では、ご存知のように３つのIBC締結がおこ
なわれました。クラブ数にしますと９つのクラブの皆様が一斉にステージに登壇された
わけです。ともかく圧倒されました。その熱気の中、私は後方から締結書をひと目見た
くて、小さくジャンプしましたが、全く見えませんでした。写真も撮りましたが、出来
上がりはメンバーさんの後ろ姿だけでした。残念。
　締結のこの日に至るまでに尽力された田中アジア太平洋地域会長はじめ、それぞれの
クラブ関係者の皆様のご苦労は想像するしかありませんが、あの晴れ舞台で目撃者のひ
とりとなり、同じ場所に居ることができましたのはなんとラッキーなことだったでしょ
うか。
　さらに貴クラブ、東京グリーンクラブ、熱海クラブ、マニラダウンタウンクラブの四
角締結（Quadrangle）は世界初とも伺いました。恥ずかしながら、トライアングル以
上の言葉をこの時初めて耳にしました。今後は、この交流の喜びは何倍に膨らむのでしょ
うか？
　それぞれのクラブが互いにその良さを知り、認め合い、交流を通してさらにグレード
アップした活動をされるのだろうなと羨ましくも思います。是非、今後の交流の様子を
教えてください。私の事業通信や、他のクラブ訪問の折に紹介させていただきます。
　常にIBC・DBC交流の先頭を走っておられるパレスクラブさん、私達は皆様を良い
手本として後ろ姿を追いたいと思います。
　最後に、貴クラブの一層の繁栄、メンバーのご健勝をお祈り申し上げます。今後とも、
国際・交流事業へのご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

クワドラングル締結
おめでとうございます

西日本区　国際・交流事業主任　前田  香代子

ニコニコ９月第一例会	 0円
ニコニコ９月第二例会	 38,000円

累計	 97,000円

ファンド収益	 20,000円
累計	 36,000円

BF切手	 ０PT
BF現金	 ０PT
累計	 ０PT

ニコニコ／ファンド／BFポイント
在籍クラブ会員数	60名
担当主事数	 １名
パレス功労会員数	２名
パレス維持会員数	５名

月間ＭＵ総数	 ０名
月間出席者数	 43名
月間出席率	 71.7％

９月第一例会出席	32名
内、メンバー	 32名
メネット	 ０名
コメット	 ０名
ゲスト	 ０名
ビジター	 ０名
スピーカー	 ０名

９月第二例会出席	38名
内、メンバー	 37名
メネット	 ０名
コメット	 ０名
ゲスト	 ０名
ビジター	 ０名
スピーカー	 １名

例 会 出 席
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９月 第一例会（第1160回・京都部会振替例会）
宇野 由香子 日付：2019年９月１日（日）　　会場：京都ホテルオークラ

　９月１日京都部会がホテル
オークラでおこなわれました。
　第１部は絶妙のバランスで
石を積み上げるロックアーティ
ストの池西大輔さんによるパ
フォーマンスで幕を開けまし
た。18クラブの会長、京都部
の執行部の紹介がありました。
皆さま一年間よろしくお願い
します！
　第２部では各クラブ会長に
よる「自クラブの５年後10年
後の未来」のスピーチがあり
ました。勢いのあるクラブと若干人数が少ないクラブの差
が如実に現れますね…、やっぱりEMC頑張らんとあかんな
あー。パレスは人数も多くて年齢層に幅もあって本当に恵
まれているなーと改めて思いました。発表では藤松会長も
パレスクラブの未来について笑いを取りながらしっかりスピー
チされていました。皆で５年後10年後のパレスを盛り上げ
ていきましょう。
　そして、お待ちかねの第３部では和紗さんの素敵な歌声で
懇親会が始まり、食事をしながらお酒を酌み交わし、しっか
り交流を深めました。
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THE Y'S MEN'S CLUB OF KYOTO PALACE

９月 第二例会（第1161回・通常例会）
福井 正太 日付：2019年９月25日（水）　　会場：京都ブライトンホテル

　京都部会があったた
め、一カ月ぶりのブラ
イトンホテルでの例会
です。藤松会長の熱の
こもった挨拶で開会し
ました。
　大野嘉宏ワイズの奥
様、三惠子メネットを
ゲストスピーカーとし
てお迎えし「スピーチ
の向上のために」につ
いてお話をしていただ
きました。コミュニケー
ション・スピーチの技
術と指導力を提供する
ITC-Jのクラブに所属
されており、日本の大
会で一位になられたこともあるご経歴の持ち主です。アメリ
カ旅行でのエピソードをテーマに、落ち着きながら、声の強
弱や、身振り手振りで表現力を高めて、お手本となる素晴ら
しいスピーチを披露していただきました。人前で話す時は、
目的・構成をよく練りこむことが大切であることと、さらに
人前で上がらないようにする方法など細かな所まで御指導下
さいました。

　そのあとは、服部ワイズがパレスクラブの魅力について、しっ
かりとコツを掴んだ素晴らしいスピーチを披露してくれました。
　私は、上がり症でスピーチ下手な人間ですので、今回のお
話はすぐに実践できるとても勉強になる内容でした。そろそ
ろ順番が廻ってくるでであろうメンバースピーチに備えてト
レーニングに励みたいと思います。言葉を愛し、優雅に使う！

EMC入会オリエンテーション開催！
EMC委員長　服部 洋典 日付：2019年９月20日（金）　　会場：京都YMCA

　パレス49期、最初のEMC入会オリエンテーションを開催
しました。
　今回は、藤松会長、堀ワイズ、浅野ワイズに紹介いただい
た３名の入会候補者の参加となりました。
　私個人としても入会以来のオリエンテーションであり、初
めてのEMC委員会に配属だったもので、どう説明したら良
いか？非常に緊張しておりました。
　今回は最初に、入会したきっかけや良かった事などの体験
談を、藤松会長、服部EMC委員長、川田書記、三宅ワイズ
の４名でアピールしました。それぞれが違う立場で、経験、ク
ラブに求めるものも少しずつ違うのですが、そのメンバーが集
まって活動している…という良さがアピールできたと思います。
　次に松下直前EMC委員長から譲り受けた資料を中心に、
クラブの説明。この説明が下手で、40分ぐらい、ダラダラと
話してしまう始末。もうちょっと資料の整理と練習をしない
とダメですね。次回への課題です。
　そして説明会の後の懇親会には、２名の候補者に参加いた
だきました。色々な話をしましたが、パレスにまた新しい風
を吹かせてくれそうな、そんな好感触を得られたと思います。



京都パレスワイズメンズクラブ第49期　広報事業委員会
委員長：尾﨑	明子　　副委員長：爲國	光俊　　委員：金井	哲郎、後藤	有志、櫻井	啓孝、高岡	昇、松谷	紀彦
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10月役員会議事録
第１号議案
　11月第一例会（出席率100％例会）の件【承認】
第２号議案
　�11月第二例会（熱海クラブとの合同例会振替
例会）の件【承認】
第３号議案
　国際協力街頭募金の件【承認】
第４号議案
　クリスマス例会PTの件【承認】
第５号議案
　50周年記念アクトの件【承認】
第６号議案
　パレスファミリー交流会の件【承認】
第７号議案
　�10月第一例会（Yサアワー・50周年記念アワー）
の件【承認】

10月の行事予定
９月26日　三役会
	 2日　役員会
	 5日〜6日　エイズ文化フォーラム
	 5日　中西部会
	 9日　第一例会
20日　じゃがいも販売
26日　西中国部会
27日　第二例会（ワイズデー）（振替例会）
30日　チャリティーゴルフ

Happy Birthday

	 8日　大野バージニアワイズ	
12日　泉	　慎平ワイズ	 14日　平野	雅幸ワイズ
19日　山田	明典ワイズ	 21日　岡見	　紫ワイズ
23日　吉田	恵美ワイズ	 27日　芦原	孝一ワイズ
29日　井上	　均ワイズ

Happy Anniversary

	 5日　田中	一馬ワイズ・依里子メネット
	 9日　杉本	泰造ワイズ・笙子メネット
10日　西川	寿一ワイズ・和子メネット
11日　林	　利治ワイズ・圭衣子メネット
28日　松谷	紀彦ワイズ・宏子メネット

1  中京区民ふれあいまつり　視覚障がい者サポート体験ブース出展
 日　　程 　10月20日（日）10時〜15時
 場　　所 　中京中学校グラウンド（中京区西ノ京北聖町51／地下鉄二条駅徒歩すぐ）
 お問合せ 　担当：藤尾　TEL：075-231-4388

2  チャリティーデー協力のお願い
①チャリティーバザー
 日　　程 　11月３日（日）11時〜13時30分	  場　　所 　京都YMCA
②国際協力街頭募金
 日　　程 　11月３日（日）13時〜15時	  場　　所 　河原町三条、河原町四条、河原町御池など
①②問合せ：担当　藤尾　TEL：075-231-4388

YMCA NEWS

　スタミナ不足のため、今年の個人的目標として身体を作り
直そうと習いだしたスイミングスクール。小学校以来30年ぶ
りに通いだしました。
　最初は１時間のスクールについていけず完全に泳ぎ方も忘
れていましたが、不思議なもので体は覚えてるのでしょうか？ 
数ヶ月で見る見るうちにタイムも刻めるようになり、４ヶ月
でマスターズの大会に出される羽目に。そこで40歳の部で
25mではありますが、平泳ぎで１番になってしまいました。
　コーチから「次は50mで申し込みしました」と勝手にエン

トリーされ挑むこと
になり、自分でもど
こまでできるか試し
てみたい気持ちが湧
いてきて、10月６日
の京滋マスターズ水泳大会に平泳ぎ50m・背泳ぎ25m・チー
ム対抗メドレーリレー平泳ぎ50m・チーム対抗リレー自由形
50mと４種目にエントリーしてチャレンジしてまいります。
　タバコと酒をやめたらもっと早くなるねんけどな～。

京滋マスターズ水泳大会
藤松 幸一

　ワイズデーとは、1928年11月10日に、大阪ワイズメンズクラブが日
本で初めてワイズメンズクラブ国際協会に加盟したことを記念してお
こなわれている事業です。
　記憶に新しい去年では「ワイズデー京都ふれあいフェス」と題し、
京都市と共催して京都のワイズメンが一丸となってワイズメンズクラ
ブの知名度アップを果たしております。

　今年はなんと！　ギネスレコードチャレンジ！　10月27日に1,000名
の参加を目標に京都部が一丸となって奮闘しております。1,000人を
集約するため、メンバーが協力し知人を誘ったり、SNSやラジオを
駆使して一般の方の参加を呼びかけております。当日は各クラブの
事業報告等もあり、まさにワイズメンズクラブの広報活動です。
　不安要素や問題点は山のようにありますが、我がパレスクラブも力
を合わせてなかなか経験のできないギネスを成功に導くように頑張り
ましょう！ 吉岡 幸次　

ワイズデーについて　その２
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Public Relations Wellness

新約聖書　マタイによる福音書６章　24節
だれも、二人の主人に仕えることはできない。一方を憎んで他方を愛するか、一
方に親しんで他方を軽んじるか、どちらかである。あなたがたは、神と富とに仕
えることはできない。

京都パレスワイズメンクラブ会長

藤松 幸一
「新しい時代へ仲間と共に」
Open a new era together

国際会長（IP）

Jennifer Jones（オーストラリア）
Building today for a better tomorrow
より良い明日のために今日を築く

アジア太平洋地域会長（AP）

田中 博之（東京多摩みなみ）
Action！
アクション！

西日本区理事

戸所 岩雄（彦根シャトー）
風となれ、ひかりとなれ
Be the Wind. Be the Light.

京都部部長

島田 博司（京都ウエスト）
限界を超えろ！
～Yʼs Power No Limit !～

会　長	 藤松　幸一
副会長	 吉岡　幸次
副会長	 米増　貴雄
書　記	 古川　安雄
書　記	 川田　拓志
会　計	 宇野由香子
会　計	 渡邉　大介

http://kyoto-palace.com
Bulletin 2019.11.1発行
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　ワイズメンズクラブ国際協会西日本区京都部・京都三条会商店街振興組合の共催、京都市・
公益財団法人京都YMCAの後援をいただき、2019年10月27日（日）正午より、秋晴れ
快晴の中、三条大宮公園及び京都三条会商店街で盛大にワイズデーが開催されました。
　三条大宮公園にワイズデー本部を設置し、在京各クラブのCSブースを出店、また、
今期CS事業でキーワードにしているSDGsに関しては、京都市から23枚のパネルを借
りて展示し、リユースを目的に使える文房具や読み終えた絵本・マンガ・文庫本・単行
本等の持ち込みをワイズメンバーにお願いしました。特に文房具は、子供達に人気があ
り、どちらもほとんど市民の皆さんに持ち帰っていただきました。予想以上に反響があり、
これからのイベント企画にも利用すればいいのではないかと申し送りたいと思います。
　そして、もう一つのイベントはギネスチャレンジ「お互いのＴシャツにサインをした
最多人数」という内容で、現在の公式記録918人を突破するチャレンジです。1000人以
上の人に来場いただき、ブースでは地域奉仕活動をアピール、そしてSDGsって何？と
いう素朴な疑問に答えるために、リユースをすることで実感してもらうことでした。参
加者には使用Ｔシャツをリユースすることにご協力いただきました。
　ギネスチャレンジは919人となり、現記録より１名増という劇的な結果となりました。
参加された誰一人が欠けても達成できなかったという結果も、まさに島田部長の主題で
ある「限界を超えろ～Y’s Power? No Limit !～」にふさわしいものとなりました。約１
年間、吉田PR委員長をはじめ京都部キャビネット、各主査そしてウエスト・グローバル・
キャピタルクラブを中心とするワイズの皆様の力を結集し出来たことと思います。何事
も生みの苦しみが大きければ大きい程、やり遂げた時の達成感は倍増します。実行委員
会は皆、そんな心境ではないかと思っています。
　各種メディアの取材によって、ワイズを多くの市民に知っていただくことができまし
た。ワイズデーの目的であるワイズ広報活動の一端を担えたことに、今期京都部の一員
として嬉しく思っています。今後もワイズ発展のため、私たちはその意味を理解し協力
し合うことが必須ではないかと強く感じました。

ワイズデー2019開催‼

京都部地域奉仕・環境事業主査　　　　　　　　　　　

香山  章治 （京都キャピタルクラブ）

ニコニコ10月第一例会	 15,000円
ニコニコ10月第二例会	 ０円

累計	 112,000円

ファンド収益	 4,198円
累計	 40,198円

BF切手	 ０PT
BF現金	 ０PT
累計	 ０PT

ニコニコ／ファンド／BFポイント
在籍クラブ会員数	60名
担当主事数	 １名
パレス功労会員数	２名
パレス維持会員数	５名

月間ＭＵ総数	 ２名
月間出席者数	 42名
月間出席率	 70.0％

10月第一例会出席	42名
内、メンバー	 35名
メネット	 ０名
コメット	 ０名
ゲスト	 ６名
ビジター	 ０名
スピーカー	 １名

10月第二例会出席	92名
内、メンバー	 24名
メネット	 １名
コメット	 ３名
ゲスト	 64名
ビジター	 ０名
スピーカー	 ０名

例 会 出 席
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10月 第一例会（第1162回・通常例会Ｙサアワー）
安田 久理人 日付：2019年10月９日（水）　　会場：京都ブライトンホテル

　今回の例会は、新入会員候補
のゲスト６名もご参加いただき、
賑やかに開催されました。
　藤松会長の開会点鐘にて今回
もスタート。会長挨拶ではファ
ンド事業に向けて前川ワイズの
ご実家にて収穫作業を行なった
ことや、10月末のギネスチャレンジの件、今後の例会につい
てのお話などがありました。諸報告後、食事がスタート！各
テーブルで和気藹々、楽しい話の花が咲きます。初めてお会

いするゲストの方々
とメンバーの挨拶も
あちらこちらで見ら
れました。
　コーヒーを飲んで
一息ついた後、ゲス
トスピーカーとして
元パレス連絡主事の
阿部和博様から、Ｙ

サアワーとして京都YMCA学
園での “ チャレンジ2025” につ
いて、Society5.0のことも含め、
これからの学校事業についての
話などをしていただきました。
　その後、パレス50周年アワー
と題して、小林千春準備委員長
からお話がありました。記念事
業のひとつとして、ラオスの首
都ヴィエンチャンにYMCAホ
テル専門学校を創設する構想を
持っていることがメンバーに明
かされました。最後には、次期
50期会長の吉岡ワイズよりラオ
スにかける熱い想いも含め、事業成功に向かい邁進していこ
う！とお話がありました。
　HB、HA、ニコニコも賑やかにおこなわれ、興奮冷めやら
ぬなか例会は終了。いつもの通り各メンバーは帰路へ、２次
会会場へ、はたまた夜の別会場へ？と向かうのでした。

10月 第二例会（第1163回・振替例会ワイズデー）
吉岡 幸次 日付：2019年10月27日（日）　　会場：三条会商店街

　「限界を超えろ！」を表題に10/27（日）に三条会商店街と
三条大宮公園にておこなわれました。心配していた台風の直
撃もなく素晴らしい天気。

　朝９時30分から各
クラブが準備に集ま
り担当のブースを設
営。パレスクラブは
振替例会となってお
りましたので11時30
分に藤松会長の開会
宣言、正午に京都部
部長島田ワイズの開
会宣言でワイズデー
が始まりました。
　三条大宮
公園会場で
は ワ イ ズ
デーを盛上
げるための

販売ブースや、各クラブが日頃支援している施設の
活動報告があり、ワイズメンズクラブが目標達成に
向け協力するSDGsの説明パネルとブースが設けられ、
特設ステージでは沢山の演者による歌やパフォーマ
ンスが休む間もなく披露されておりました。
　メインとなるギネスチャレンジ。心配していた参

加人数は門川京都市長にも応援に来てい
ただき、結果はなんと１名更新の919名
でギネス達成！
　今年のワイズデーも京都のクラブが一
丸となり、ラジオから始まりテレビや新
聞などにも幅広く取りあげていただき、
ワイズメンズ
クラブの素晴
らしい広報活
動となって大
成功で終わり
ました。
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YMCA主催チャリティーゴルフ
前川 健司 日付：2019年10月30日（水）　　場所：センチュリー・シガ・ゴルフクラブ

　すっかり毎日涼しくなって秋本番の様子となっていますが
ワイズメンの秋はなんでしょうか？「食欲？」「行楽？」「ス
ポーツ？」　ナイスガイの僕としてはやはりスポーツですね、
それもゴルフってことで（タイガーのスイングもイメージと
してバッチリです‼）
　前日までの雨が嘘のように晴天のセンチュリーシガゴル

フ場、本日は京都YMCA主催のチャリティーゴルフコンペ。
パレス屈指のスポーツメン、田中ワイズ、堀ワイズ、前川と
いった面々で何やら楽しい予感がします。
　朝からスイングやパターの調子を整えつつ、本日の勝負内
容の綿密な打ち合わせが終了しスタートしました。途中のス
コアなどは非常に不愉快なので省きますが秋晴れの甲賀町で
散歩できることが何よりです。ちなみに田中ワイズが全体の
２位という素晴らしい結果で終わることができ、これも堀ワ
イズ、前川が同伴者として盛
り上げた結果と自負しており
ます。（堀ワイズは本日から
田中ワイズ直伝の新しいスイ
ングに挑戦中！乞うご期待あ
れ！）皆さんも、ぜひスポー
ツの秋を満喫してね～。

ポテトファンド
山田 明典 日付：2019年10月20日（日）　　場所：京都中央卸売市場

　10月20日の日曜日、ファンド委員会活動のメインイベント
となるポテトファンド配達が今年もおこなわれました。私に
とっては、初めてのポテトファンドとなり、市場に積まれた
商品の多さに圧倒されましたが、天候にも恵まれ、あっとい
う間に荷積みが完了し、商品は配達されていきます。昼前に
は全ての配達が完了し、スッキリとした市場の眺めは心地よ
い達成感に包まれておりました。

　奉仕活動資金の集め方は色々な方法や考え方があると思い
ます。ただ、生産者の方々が、手塩にかけて作った商品を、我々
がまごころを持ってお届けし、笑顔と感謝が生まれるポテト
ファンドは、資金集めだけではなく、人と人の心の繋がりが
あることに気付かされました。
　何かをやり遂げた後のお弁当は格別ですね！参加されたメ
ンバーの皆様、お疲れ様でした！
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11月役員会議事録
第１号議案 
　12月第一例会の件【承認】

第２号議案 
　12月第二例会(クリスマス例会)の件【承認】

第３号議案 
　第六回12月役員会日程変更の件【承認】

第４号議案 
　50周年記念アクトの件【継続】

第５号議案 
　2020年１月役員会日程の件【承認】

第６号議案 
　2020年新年例会の件【承認】

11月の行事予定
10月31日　三役会
11月	 3日　	YMCA創立130周年記念イベント
11月	 3日　国際協力街頭募金
11月	 6日　役員会
11月10日　パレスファミリー交流会
11月13日　第一例会（出席率100％例会）
11月17日　リトセンオータムフェスタ
11月24日　熱海クラブ合同例会

Happy Birthday

19日　西川	寿一ワイズ

Happy Anniversary

	 1日　藤松	幸一ワイズ・三佳メネット
	 3日　小櫻	武彦ワイズ・八重子メネット
	 3日　吉岡	高幸ワイズ・美加メネット
11日　金井	哲郎ワイズ・真喜メネット
11日　堀　	靖之ワイズ・香織メネット
12日　小森	由子ワイズ・雅晴氏
17日　小西	孝典ワイズ・和子メネット
18日　平野	雅幸ワイズ・直美メネット
22日　大森	夏彦ワイズ・由美子メネット
23日　堤　	雄次ワイズ・良枝メネット
30日　隱塚	　功ワイズ・文香メネット
30日　櫻井	啓孝ワイズ・雅メネット

1  台風19号・15号被災地支援　ポジティブネットYMCA募金受付
 受付期間 　2019年10月17日（木）～2020年３月31日（火）
 募金方法 　京都YMCA窓口にお届けいただくか、ご送金ください。
　　　　　　	≪郵便振替≫01050－7－19132　　加入者名：　京都YMCA奉仕活動基金　	 	

※通信欄に「豪雨災害」とお書きください。

2   スキーキャンプ・ウインター＆スプリングプログラム募集  
（スキー、雪あそび、アフタースクール、体操、スイミング）
Web・電話ともに受付中
詳しくは予約専用サイトで。https://e-ymca.appspot.com/kyoto/index

3  YMCA・YWCA合同祈祷週集会　スリランカの漁村から　～平和をつくり出す人々
 日　　時 　11月30日（土）18:30～20:30	  場　　所 　京都YMCA三条本館
 参 加 費 　500円（茶菓付）※30歳未満の方は無料です。	  申込締切 　11月16日（土）

4  YMCA三条保育園「子育て支援企画」協賛のお願い
 日　　時 　2020年１月12日（日）14時～16時	  場　　所 　京都YMCA三条本館
 対　　象 　幼児～小学生の親子40組～50組

YMCA NEWS

　先日おこなわれた第44回京都・滋賀マスターズ水泳大会に
40～44歳の部でエントリーし、西京極アクアリーナにて出場
してまいりました。23チームの出場があり総数351名が参加
し盛大におこなわれました。出場選手も前回の京都大会とは
違い、泳ぎ方や体つきを見ると最近まで選手でやっていた若
手や、年齢をとられてもずっとスイマーで本気系の方が多い
大会でした。
　しかし、感心したのは70歳とか80歳のお爺さんやお婆さん
が、大丈夫か！と思う落ちるような飛び込みで、それでも見

事に泳ぎ切られる姿を見ていると、私の年齢で体力がどうの
こうのと言うてられないなと刺激をいただきました。
　さて、私の結果でございますが、大会慣れしてなくて隣の
レーンは20代のバリバリで緊張とストロークのペースが乱れ
て空回りのような泳ぎになってしまいました。得意の平泳ぎ
は50m38秒36であと１秒は刻みたかった。初めてエントリー
した背泳ぎは25mを19秒21でこちらも腕だけで泳いでしまい
課題を残すタイムでした。春の京都マスターズに向けてまた
練習がんばります！

京滋マスターズ水泳大会結果　おっさんChallenger
藤松 幸一
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"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT"

強調月間

今月の聖句

12
2019

EMC-E

旧約聖書　イザヤ書９章５節
ひとりのみどりごがわたしたちのために生まれた。ひとりの男の子がわたしたち
に与えられた。権威が彼の肩にある。その名は、「驚くべき指導者、力ある神／永
遠の父、平和の君」と唱えられる。

京都パレスワイズメンクラブ会長

藤松 幸一
「新しい時代へ仲間と共に」
Open a new era together

国際会長（IP）

Jennifer Jones（オーストラリア）
Building today for a better tomorrow
より良い明日のために今日を築く

アジア太平洋地域会長（AP）

田中 博之（東京多摩みなみ）
Action！
アクション！

西日本区理事

戸所 岩雄（彦根シャトー）
風となれ、ひかりとなれ
Be the Wind. Be the Light.

京都部部長

島田 博司（京都ウエスト）
限界を超えろ！
～Yʼs Power No Limit !～

会　長	 藤松　幸一
副会長	 吉岡　幸次
副会長	 米増　貴雄
書　記	 古川　安雄
書　記	 川田　拓志
会　計	 宇野由香子
会　計	 渡邉　大介

http://kyoto-palace.com
Bulletin 2019.12.1発行
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　藤松会長始め京都パレスクラブの皆様、熱海クラブ11月例会に数多くのご出
席をいただきまして誠にありがとうございました。また、前日の懇親会よりご
参加いただきましたメンバーの皆様、本当にありがとうございました。京都パ
レスクラブ皆様の力強いエネルギーは私達熱海クラブも非常に刺激を受け、今
後のクラブ活動における数多くの指針を得ることができ、非常に感謝しており
ます。今回、皆様とは更に親睦を深めることもでき、これを機に皆様とより一
層の友好的な関係を築いていけたらと思います。
　私の年度では55代会長に合わせ会員数を55人にする目標をたて、新入会員11
名獲得（前期６名、後期５名）を目指しスタートしました。前期は田中EMC
委員長やメンバー諸兄の尽力により６名の入会を早々にクリアできました。ク
ラブ運営をおこなっていくうえでも会員増強についてはとても大切で「数は力
なり」、事を成すにはさけては通れぬ道です。
　京都パレスクラブ50周年の際は目標達成の朗報を携え、熱海クラブ一同大勢
で押し寄せることができますよう、後期5名以上の獲得を目指し努力を重ねて
いきたいと考えております。
　今回は遠方より数多くご出席いただきましたこと、心より感謝申し上げます
と共に皆様のご健勝と京都パレスクラブのますますのご活躍をお祈り申し上げ
ます。

熱海クラブ・パレスクラブ 
合同例会を終えて

東日本区　熱海クラブ会長　深 澤   勇 弘

ニコニコ11月第一例会	 20,000円
ニコニコ11月第二例会	 ０円

累計	 132,000円

ファンド収益	 32,880円
累計	 73,078円

電気ファンド	11月	 15,646円
合計	 64,478円

BF切手　　０PT　	BF現金	 ０PT
累計	 ０PT

ニコニコ／ファンド／BFポイント
在籍クラブ会員数	60名
担当主事数	 １名
パレス功労会員数	２名
パレス維持会員数	５名

月間ＭＵ総数	 ０名
月間出席者数	 47名
月間出席率	 78.3％

11月第一例会出席	49名
内、メンバー	 46名
メネット	 ０名
コメット	 ０名
ゲスト	 ３名
ビジター	 ０名
スピーカー	 ０名

11月第二例会出席	22名
内、メンバー	 20名
メネット	 ２名
コメット	 ０名
ゲスト	 ０名
ビジター	 ０名
スピーカー	 ０名

例 会 出 席
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11月 第一例会（第1164回・100％出席例会）
尾﨑 明子 日付：2019年11月13日（水）　　会場：京都ブライトンホテル

　本日は『出席率100％例会』
と銘打った、パレス全員集合を
目指した例会です。
　この日のためにドライバー委
員会が中心となって声かけをお
こない、日頃忙しくなかなか例
会に出席できないメンバーも何
とか予定を合わせて集まりまし
た。残念ながら100％は達成さ
れませんでしたが、今回はさら
に３名のゲストを迎え、総勢49
名の集まりは迫力あるものでし
た。あちこちのテーブルでは久々
に会うメンバーとも話が弾んで
いて、いつもより賑やかな雰囲気で始まりました。
　今回のスピーチは大野嘉宏ワイズです。京都パレスワイズ
メンズクラブを創設し、ここまで大きく発展させた当クラブ
の大恩人です。お話しは大野ワイズの生い立ちから始まり、

起業したきっかけや想い、どうやって業績を伸ばしていった
のか、そしてパレスクラブを創立するに至った経緯をジョー
ク交じりに時に楽しく、時に真摯に、その想いを話されまし
た。来年で50周年を迎えるにあたり、これまでのパレスを振
り返り、そして
これからのパレ
スを皆で考える
大変良い機会と
なりました。
　内容が濃く時
間が短く感じた
例会の後は、ホ
テル１階で二次
会がおこなわ
れ、更に濃さを
増した熱いトー
クが展開された
のでした。

11月 第二例会（第1165回・熱海クラブ合同振替例会）
杉本 光一 日付：2019年11月24日（日）　　会場：熱海

　合同例会の前日のお昼過ぎに阿闍梨餅を購入し、クラブバ
ナーを携えて新幹線に乗り込みました。新幹線には、数え切
れない程乗車していますが、熱海で降りるのは人生初の出来
事でした。こだまに乗るのも初めてで、のぞみと違う各駅停
車で風情のある乗車時間を楽しませていただきました。

　駅前で熱海クラブの方が迎えて下さり、海のすぐ横の浜焼
きのお店へ。出てくる物全てが美味しかったです。
　翌日は、夕方の例会まで時間を持て余すという、めったに
ない機会を新しいスパにて過ごさせていただき、心身共にリ
ラックスさせていただきました。

　さて例会本番です。熱海クラブのメンバーは、
皆様お揃いのブレザーで例会に参加されておられ、
その姿は「わたせ　せいぞう」のイラストを思
い出しました（カッコよかったです）。他クラブ
の例会出席は、私にとって初めてでありまして、
君が代斉唱とか、例会のやり方のいろいろな違
いを楽しませていただきました。また、東京グリー
ンのメンバーが駆けつけてくださり、台中、富士山、
伊東のワイズの皆さんとも合同となり、盛大な
熱海合同例会と相成りました。
　ご参加いただきましたパレスワイズの方々本
当にありがとうございました。
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2019年オータムフェスタ
川上 孝司 日付：2019年11月17日（日）　　場所：京都YMCAリ・トリートセンター

　晩秋を忘れさす様な暖かい日差しの中、京都YMCAリ・トリー
トセンターにおいて今年も京都YMCA主催オータムフェス
タがワイズメンズクラブ京都部の仲間のサポートのもと、約
200名の参加者で盛大におこなわれました。
　各クラブからの奉仕による屋台では天ぷらうどんに串カ
ツ、焼きそばにみたらし団子と様々な工夫で参加者のお腹を
満たしてくれました。ステージではオカリナの演奏や今年は
目を離せない魔法のようなマジックショーを見ることができ
ました。私自身も毎年恒例のバンジョー演奏を披露させてい
ただきました。ついでに私の友人で今年スペインのスパニッ
シュギターコンクールで優勝したギタリストを紹介し演奏を
披露してもらいました。あまりにも迫力ある素晴らしい演奏

に参加者が聞き入り一時会場が静まりかえりました。広場で
は恒例の子供たちも一緒になり玉入れ競技を楽しみました。
YMCA日本語学校の留学生達も大勢参加してくださりとて
も楽しい一日でした。
　このオータムフェスタ、以前はパレスクラブが企画し盛り
あげてきたイベントでしたがこの数年なぜかパレスの姿がな
いことにさびしく感じます。

パレスクラブファミリー交流会
渡邉 大介 日付：2019年11月10日（日）　　場所：鉄道博物館

　朝10時、鉄道博物館の前にはオー
プンを待つ人の長蛇の列が出来て
いました。今回はファミリー企画
ということもあり、集合場所では
服部EMC委員長のコメットさんに、
朝から元気を分けてもらいました。
　鉄道のことはあまり詳しくないのですが、子供の頃に乗った
新幹線などの車輌が公開されており、当時乗せてもらった思い
出が蘇りましたし、車輪の構造や動かせるための仕組みなども
わかりやすい解説と実際に体感できるように展示されていました。

　その後は京都市場内に併設されているBBQスペースへ「お
腹空いたなあ」と言いながら移動しました。到着すると、先
に準備に取り掛かっていただいていた福井ファンド委員長、
前川副委員長とも合流し、さっそくBBQスタートです！　
いろいろなお肉に加え、前日に買い出し準備されたコストコ
のお惣菜で休日昼から飲むビール
は最高でした！
　企画していただいたEMC・ファ
ンド両委員会のみなさん、ありが
とうございました。

国際協力街頭募金
後藤 有志 日付：2019年11月３日（日）　　場所：四条河原町交差点

　11月３日に恒例のYMCA国際協力募金がおこなわれました。
パレスの担当は四条河原町の交差点。会場の中では最も人の
往来の多い場所でした。パレスからはコメットを合わせて７
名の参加、子供たちとリーダーを合わせ20人以上の大所帯で
した。私自身、昨年も参加した国際協力募金ですが、今年は
昨年に比べ多くの方々が募金していただいた印象でした。チ
ラシの方もすぐに無くなってしまいました。募金していただ
いた人は、やはり大人の女性が多いのですが、今回の募金で
は学生かと思うくらいの若者が大変多く募金してくれたよう

に思います。最近の若者の国際
社会や政治等への関心の低さが
懸念されている昨今ですが、こ
れからの社会を担う若者の姿勢
に心温まる気持ちになりました。
　募金終盤は残念ながら雨が降
り出し、少し早めに撤収せざる
を得ませんでしたが、とても充実した有意義な活動でありま
した。まだ参加経験のない方は、是非参加してみてください。

京都YMCAチャリティバザー
加藤 俊明 日付：2019年11月３日（日）　　場所：京都YMCA

　11月３日に京都YMCAの三条本館１階でYMCAチャリティ
バザーがおこなわれました。このバザーは京都YMCAの活

動を支援する公益活動寄
付金を集めることを目的
として活動推進専門委員
会が中心となり、ワイズ
メンズクラブの出店協力
も得ておこなわれました。

　バザー商品は、ワイズメンズクラブメンバーや、プログラ
ム参加者やその保護者、また賛助会員の企業からも協賛出品
していただきました。
　当日は、朝から秋の好天の下、バザー商品販売だけでなく
ワイズメンズクラブによるカレーや、チヂミ、フランクフル
ト、フィリピンのお粥の提供や、和菓子、京野菜の販売もあ
り、YMCA関係者だけでなく三条通りを行きかう人々も覗
き込んで購入していました。
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12月役員会議事録
第１号議案　�１月第一例会（新年例会）の件【承認】

第２号議案　�１月第二例会（半期総会）の件【承認】

第３号議案　�第50期三役の件【承認】

第４号議案　�第51期会長の件【承認】

第５号議案　�50周年記念アクト・50周年記
念例会の件【承認】

第６号議案　�新入会員の件【承認】

第７号議案　�退会者の件【承認】

第８号～10号議案　慶弔金拠出の件【承認】

第11号議案　�京都部チャリティーボーリング
大会の件【承認】

12月の行事予定
11月28日　三役会
12月	 5日　役員会
12月11日　第一例会（元パレス集合例会）
12月12日　EMC説明会
12月18日19日　クリスマスロビーコンサート
12月20日　クリスマスキャロリング
12月22日　第二例会（クリスマス例会）
12月29日　三役主催忘年会

Happy Birthday

	 1日　服部	洋典ワイズ
	 4日　小櫻	武彦ワイズ
	 7日　爲國	光俊ワイズ

Happy Anniversary

12日　福井	正太ワイズ・沙都美メネット
23日　吉岡	幸次ワイズ・藤子メネット

1  市民クリスマス
 日　　時 	 12月20日（金）
	 聖母学院中学・高等学校ハンドベルコンサート18:30～19:00　
	 礼拝	19:20～19:50　キャロリング	20:00～21:00
 場　　所 	 三条本館および三条寺町界隈・新京極周辺でキャロリング

2  クリスマス ロビーコンサート
 日　　時 	 12月18日（水）19:00～20:00　ザ.クリスマスソング～なつかしのポップス　
	 12月19日（木）19:30～20:30　女性ボーカルとギターの調べ
 場　　所 	 京都YMCA	１階ロビーステージ

3  YMCA三条保育園「子育て支援企画」協賛のお願い
 日　　時	 2020年１月12日（日）14時～16時	  場　　所 　京都YMCA三条本館
 対　　象	 幼児～小学生の親子40組～50組

4  スキーキャンプ・ウインタープログラム 申込受付中
 申込み・問合せ	 京都YMCAウエルネスセンター	TEL	075-255-4709
	 e-YMCA（WEB申込）https://e-ymca.appspot.com/kyoto/index

YMCA NEWS

　熱海クラブとの合同例会後におこなわれた、二次会、三次
会に参加してきました。
　二次会は熱海クラブメンバーのラウンジにて、交流を深め
てきました。パレスからKワイズFワイズと、熱海からはG
ワイズと同席になりました。Kワイズの一言から話が盛り上
がり、ワイズならでは？の楽しい海外トークが繰り広げられ
ました！
　三次会では、ラーメンに行こうと誘われ、到着したお店が、
なんと、もんじゃ焼きのお店でした！笑。イカ墨もんじゃを
食したのですが、なんとラーメンも揃っているお店でした！。
　深夜1:00まで盛り上がり、交流を深められた後会でした。

　翌日は自分自身の熱海裏テーマ、温泉とテレビで観た伊勢
海老の鬼殻焼きです！。日帰りスパのFuuaで温泉に入り、
私はマッサージを、Yワイズはアカスリに！。Yワイズ、体
の面積が広いという理由で、強制延長されたようです（^^）。
その後はスパ
の目の前にある
海鮮小屋にて、
伊勢海老の鬼
殻焼きを食べ、
熱海を満喫し
てきました。

熱海クラブ合同例会に参加して
米増 貴雄
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今月の聖句

1
2020

IBC DBC

新約聖書　マタイによる福音書６章　22～23節
体のともし火は目である。目が澄んでいれば、あなたの全身が明るいが、濁っていれば、
全身が暗い。だから、あなたの中にある光が消えれば、その暗さはどれほどであろう。

京都パレスワイズメンクラブ会長

藤松 幸一
「新しい時代へ仲間と共に」
Open a new era together

国際会長（IP）

Jennifer Jones（オーストラリア）
Building today for a better tomorrow
より良い明日のために今日を築く

アジア太平洋地域会長（AP）

田中 博之（東京多摩みなみ）
Action！
アクション！

西日本区理事

戸所 岩雄（彦根シャトー）
風となれ、ひかりとなれ
Be the Wind. Be the Light.

京都部部長

島田 博司（京都ウエスト）
限界を超えろ！
～Yʼs Power No Limit !～

会　長	 藤松　幸一
副会長	 吉岡　幸次
副会長	 米増　貴雄
書　記	 古川　安雄
書　記	 川田　拓志
会　計	 宇野由香子
会　計	 渡邉　大介

http://kyoto-palace.com
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　新年あけましておめでとうございます。
　上半期を終え、準備からすると無我夢中で駆け抜けた１年間でした。アジア太平洋地
域大会では仙台へ行き、熱海クラブ・東京グリーンクラブ・マニラダウンタウンクラブ
とのクアッドラングルの締結と大きな事業から始まり、京都部会では５年後10年後のワ
イズメンズクラブありたい姿をスピーチ。ワイズデーでギネスにチャレンジし見事達成。
熱海クラブとの合同例会に各委員会の事業を数えると遠方に出かける行事がすごく多かっ
た印象です。メンバーの皆様には大変なご足労とご協力を得ながらお陰様で無事に各事
業を終えることができました。
　そして例会では、メンバースピーチを増やし、最近お顔を見なかったメンバーに例会
や委員会に出てきてもらえる工夫をさせていただき、元パレス例会はすごく印象に残っ
ています。
　49期下半期は、来る50周年に向けての活動も準備を進めていき、共に活動する入会者
を増やさなければいけないこの時期に４名の退会者を出してしまったのは不徳の致すと
ころでございます。下半期にかけて新たな仲間を募っていきたいと思います。
　50周年のアクトには水面下でどこのクラブもやったことのないような事業を考案中で
す。関係各所の都合上、今は大々的に発表は出来ませんが、さすがパレスクラブと言わ
れるようなとんでもない案を進行中ですので、動き出すときはメンバー全員で同じ方向
に向かいご協力をお願いします。
　下半期もグローバルクラブ様との合同例会や台中エバグリーン様の45周年に出向き、
恒例事業が目白押しです。気を抜くことなく最後まで突っ走りたいと思います。
　皆様どうぞご理解とご協力よろしくお願い申し上げます。

「上半期を振り返って」

京都パレスワイズメンズクラブ49代会長　藤松  幸一

ニコニコ12月第一例会	 28,000円
ニコニコ12月第二例会	 ０円

累計	 160,000円

ファンド収益	 44,590円
累計	 1,037,135円

電気ファンド	11月	 15,538円
合計	 65,701円

BF切手　　０PT　	BF現金	 ０PT
累計	 ０PT

ニコニコ／ファンド／BFポイント
在籍クラブ会員数	61名
担当主事数	 １名
パレス功労会員数	２名
パレス維持会員数	５名

月間ＭＵ総数	 ０名
月間出席者数	 42名
月間出席率	 68.9％

12月第一例会出席	52名
内、メンバー	 41名
メネット	 ０名
コメット	 ０名
ゲスト	 11名
ビジター	 ０名
スピーカー	 ０名

12月第二例会出席	22名
内、メンバー	 31名
メネット	 ９名
コメット	 23名
ゲスト	 １名
ビジター	 ０名
スピーカー	 ０名

例 会 出 席
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　メンバー31名、メネット９名、コメット23名、ゲスト１名
の64名の出席となりました今年のクリスマス例会は、12月22
日にブライトンホテルにおいておこなわれました。例年通り
にコメット達のキャンドルサービスで例会の幕が開け、白い
ケープをはおってのかわいい姿とキャンドルのほのかな明か
りでクリスマスムードが高まります。パレスクラブも若いメ
ンバーが主体となり、ご家族が参加してのファミリー例会は、
ほほえましく楽しいものです。
　加藤総主事からのクリスマスメッセージがあり、吉岡次期
会長の乾杯でクリスマスディナーが始まります。「メリーク
リスマス！」
　美味しい食事と飲み物で話も弾み、飴細工師「錦織恭さん」
の実演もあって、子供達は食事もそこそこに大忙しでテンショ
ンがあがりっぱなしのようです。飴細工は、大人も懐かしがっ
て、ちゃっかり楽しんでいます。
　今年もサンタさんが登
場してコメット達にプレ
ゼントが配られて、みん
なで記念撮影。その後の
ショータイムは、「魔ほ
うの愛華さん」のマジッ
クショー。次々とテンポ
のよいマジックと衣装替
えに全員が魅了されまし
た。

　ドアプライズでは、交流委
員長の杉本光一君になぜか当
りが連発し、50周年事業委員
長の小林君もワインが山積み
に、今年の高額賞品ニンテン
ドースイッチやダイソン掃除
機は、岡見さんのゲストであ
る若林様に当たりました！　
例年にも増して大いに盛り上
がり、最後には、全員でホワ
イトクリスマスを斉唱して閉
会となりました。お世話いた
だきました三役さん、ドライ
バー委員会のみなさま、あり
がとうございました。

12月 第一例会（第1166回・通常例会）
高岡 昇 日付：2019年12月11日（水）　　会場：京都ブライトンホテル

　12月第１例会はメンバースピーチの例会でした。ドライバー
委員の安原ワイズの司会にて開会しました。ゲストには入会
式を迎えられた奥田雅哉さまをはじめ３名の入会候補者をお
迎えしました。当日は山本ドライバー委員長の肝いりにて、
パレスクラブ功労会員の西川寿一さまをはじめ、元パレスの
メンバー８名の参加を得て華やいだ雰囲気の中で始まりまし
た。
　食事のあとメンバー３名によるメンバースピーチがありま
した。まず初めは久しぶりに第24代会長の永井ワイズのスピー
チです。会長期に起こった、1995年の阪神淡路大震災とその
後の震災ボランティアを通じてパレスクラブにおける親睦と
ボランティアの関りについて話されました。続いて藤松会長、
吉岡次期会長からは50周年に向けての展望とメンバーへの結
束、協力のお願いがありました。
　ニコニコタイムでは元パレスのメンバーの皆様からは近況
報告や懐かしい話も聞くことができました。久しぶりに顔を
合わすことができた元メンバーの方々と賑やかにパレス談義
を楽しむうちにお開きとなりました。

12月 第二例会（第1167回・クリスマス振替例会）
爲國 光俊 日付：2019年12月22日（日）　　会場：京都ブライトンホテル
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三役主催忘年会
川田 拓志 日付：2019年12月29日（日）　　場所：焼き肉家益市

　2019年12月29日の午後７時から、焼き肉家益市堺町錦店に
おいて、三役主催の忘年会が開催され、20名のメンバーにご
参加いただきました。
　まず、藤松幸一会長が開会のあいさつをされ、2019年の総
括及び2020年の抱負などを述べられました。次に、吉岡幸次
副会長が乾杯のあいさつをされ、50周年に向けての抱負など
を述べられました。そして、乾杯の発声の後、焼き肉を囲ん
での懇親となりました。

　お互いを労う中で、いつにも増してお酒も進み、個人的に
はマッコリを堪能しました。ビンゴゲームも行われ、堤ワイ
ズと古川ワイズが１等（今回の食事代無料券）を引き当てる
という結果となりました。
　忘年会には、１年の憂さを晴らして新しい年を迎えるとい
う意義もあると思いますが、今回の忘年会は、そのような意
義のある前向きなものになったように感じました。
　ご参加のみなさまご協力いただきありがとうございました。

　讃美歌を街角などで歌うクリスマスキャロリング。ロング
コートの上から、初めて白いケープを着せてもらって、ペン
ライトを持って街にくりだしました。道ゆく人々からは、注

目を集めて立ち止まってくださる方々もおられて、触れあい
のあるキャロリングでした。ついつい本気で歌っている自分
には、我ながら驚きました！

クリスマスキャロリング
浅野 浩 日付：2019年12月20日（金）　　場所：京都YMCA
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１月役員会議事録
第１号議案　第49期上半期事業報告の件【承認】

第２号議案　第49期上半期決算報告の件【承認】

第３号議案　半期総会議案の件【承認】

第４号議案　�２月第一例会（合同例会）の件�
【承認】

第５号議案　�２月第二例会（TOF例会）の件
【承認】

第６号議案　�和敬学園への奨励金贈呈及び�
例会招待の件【承認】

第７号議案　退会者の件【承認】

１月の行事予定

12月26日　三役会
１月８日　役員会
１月８日　第一例会（新年例会）
１月22日　第二例会（半期総会）

Happy Birthday

11日　田中	一馬ワイズ
15日　櫻井	啓孝ワイズ
17日　後藤	有志ワイズ
17日　前川	健司ワイズ
18日　堤　	雄次ワイズ
23日　小西	孝典ワイズ
25日　安達	雅直ワイズ
26日　金井	哲郎ワイズ
28日　藤松	幸一ワイズ

1  クリスマス献金
クリスマス献金は「奉仕活動基金」として役立てられます。１月中受付いたします。
①窓口にて：　「クリスマス献金袋」に入れてお持ちください。
②振込にて：　＜郵便振替＞　口座番号	01050-７-19132　「京都YMCA奉仕活動基金」
※通信欄にクリスマス献金とご記入ください。

2  スキーキャンプ・ウインター、スプリングプログラム 申込受付中
 申込み・問合せ 	 京都YMCAウエルネスセンター	TEL	075-255-4709
	 e-YMCA（WEB申込）　https://e-ymca.appspot.com/kyoto/index

3  第17回　発達障がい児理解セミナー
 日　　時 	 ２月15日（土）　９:30～12:00（９:15開場）
 場　　所 	 京都YMCA
 参 加 費 	 1,500円（お支払いは当日）　　 定　　員 　60名
 講　　師 	 精神科医　定本ゆきこ先生
 お申込み 	 メールまたはFAXにてお申し込みください。
　　　　　　（Mail）support@kyotoymca.org	／（FAX）075-255-2087

YMCA NEWS

　令和１年の12月で京都パレスワイズメ
ンズクラブに入会させていただきました
奥田雅哉です。京都パレスワイズメンズ
クラブに入会したきっかけは、株式会社
　三洋　代表取締役社長　堀靖之さんに
紹介していただいたのがきっかけです。
堀さんとは同業者親睦会で同席させてい

ただいた時に異業種交流会に参加していることを知り「ぜひ
紹介して下さい！」とお願いし京都パレスワイズメンズクラ
ブの存在を知りました。
　私は京都府出身で平成８年に生まれました。実家は伏見区
の大手筋で理容室を経営しております。中学を卒業してから
は鳥羽高等学校の定時制に進学し、昼は実家の理容室で働き、

夜は学校に通っていましたが理容師という職業が手先の不器
用な私には肌に合わず１年で辞めました。仕事と学校の両立
が定時制高校の本質なのですが仕事をせず学校に通うだけの
生活が１カ月続きました。
　そんな時に交際していた彼女の父親が建設業を経営されて
いることを知り、一度お会いし卒業してからの経緯を伝える
と「将来の夢が決まるまでか定時制を卒業するまではうちに
来るか？」と声をかけていただきそれが今の会社に就職する
きっかけになりました。
　趣味は、映画鑑賞や洗車や最近始めたゴルフなどです。ま
た車が好きでいろんな車が集まるイベントにもよく行きます。
まだまだ若輩者で至らない所が多々ございますがよろしくお
願いします。

新入会員自己紹介
奥田 雅哉
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TOF CS FF

新約聖書　使徒言行録10章35節
どんな国の人でも、神を畏れて正しいことを行う人は、神に受け入れられるのです。京都パレスワイズメンクラブ会長

藤松 幸一
「新しい時代へ仲間と共に」
Open a new era together

国際会長（IP）

Jennifer Jones（オーストラリア）
Building today for a better tomorrow
より良い明日のために今日を築く

アジア太平洋地域会長（AP）

田中 博之（東京多摩みなみ）
Action！
アクション！

西日本区理事

戸所 岩雄（彦根シャトー）
風となれ、ひかりとなれ
Be the Wind. Be the Light.

京都部部長

島田 博司（京都ウエスト）
限界を超えろ！
～Yʼs Power No Limit !～

会　長	 藤松　幸一
副会長	 吉岡　幸次
副会長	 米増　貴雄
書　記	 古川　安雄
書　記	 川田　拓志
会　計	 宇野由香子
会　計	 渡邉　大介

http://kyoto-palace.com
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　京都パレスクラブの皆様、初めまして。今期地域奉仕・環境事業主任を拝命いたしました長
浜クラブの渡壁十郎です。「風となれ　ひかりとなれ」～こころ豊にあるために、輝くために～
を主題に掲げる戸所理事のもとでスタートし、半年が経ちました。振り返るとたくさんのワイ
ズメンとの出会いと学び、反省とともに残りの任期を乗り切りたいと思います。主任主題「協
働と強調」～Let’s　get started～「さあ、始めよう」が、自分自身持ち続けられているか、求
められていることに対して十分にお応えできているのか。恐らく見落としていること多々ある
と思っています。２月度は標記の通り西日本区強調月間ですので皆様の協力をお願いいたします。
・ TOF（Time of fast）献金は、年間における国際ワイズメンの募金活動で、その支援金は

YMCA世界同盟によって発展途上国のエリアで役立てられています。世界中のワイズが少な
くとも１食を抜いて、その１食分の経費をTOFに捧げるよう求められています。１人当たり1,000
円目標。

・ CS（Community Service）事業は「関係YMCAと協力して地域社会の求めに応える奉仕の実
践を心がけること」と記載がロースターにあります。その規模は、地球社会全体に対するこ
とから、すぐ側へいる隣人への心を込めた奉仕活動です。１人当たり1,000円目標。

・ FF（Family Fast）は、西日本区独自の事業です。私たちにとって大切な子供たちのことに
心を寄せ、支援を必要としている子供たちために使う献金です。家庭での１食分を断食する
ことで皆様からの心からの捧げものとして贈ります。１人当たり800円目標。

・ RBM（ロールバックマラリア）は、ワイズメンズクラブ国際協会としての活動です。主に発
展途上国では子供たちの命を奪う３大疾病のひとつとされているマラリアの感染予防のために、
殺虫処理をほどこした蚊帳購入を支援する事業です。１人当たり800円目標。

　地域奉仕事業活動は、心を寄せる仲間、愛する仲間をクラブの外に持つこと。環境事業活動
は地球への愛を持つことと信じ、今期推進しておりますSDGs（持続可能な開発目標）を指標と
して皆様の活動を支える一助になるよう努めさせていただきます。
　よろしくお願いします。

TOF・CS・FF・RBM  身近なボランティア、 
献金に協力をお願いいたします

西日本区地域奉仕・環境事業主任　渡 壁   十 郎

ニコニコ12月第一例会	 46,000円
ニコニコ12月第二例会	 18,000円

累計	 224,000円

ファンド収益	 0円
累計	 1,037,135円

電気ファンド	11月	 17,188円
合計	 82,889円

BF切手　　０PT　	BF現金	 ０PT
累計	 ０PT

ニコニコ／ファンド／BFポイント
在籍クラブ会員数	59名
担当主事数	 １名
パレス功労会員数	２名
パレス維持会員数	５名

月間ＭＵ総数	 ０名
月間出席者数	 44名
月間出席率	 74.6％

1月第一例会出席	 40名
内、メンバー	 40名
メネット	 ０名
コメット	 ０名
ゲスト	 ０名
ビジター	 ０名
スピーカー	 ０名

１月第二例会出席	36名
内、メンバー	 36名
メネット	 ０名
コメット	 ０名
ゲスト	 ０名
ビジター	 ０名
スピーカー	 ０名

例 会 出 席
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　松ノ内の雰囲気が漂う１月８日、恒例の新年会が「いふじ」
にて、華やかに開催されました。
　まず、藤松会長が万感の思いを込めて年頭の挨拶を述べら
れ、下半期もいろいろな事業があり、これらの事業がクラブ
活性化の原動力になることを力説されました。
　中締めで、吉岡次期会長から三役の発表があり、次期パレ
スクラブ50周年に向かって一歩ずつ、準備が始まりました。
　今回通常のホテル例会と違って、お座敷でのスキヤキと寄
せ鍋の二種類が準備され、アルコールが入ると、和やかな中

にもクラブに対して白熱した意見が交わされ、意義のあった
例会と感じられました。まさに「フリートーク？」
　最後になりましたが、新年例会を企画していただきました
ドライバー委員会の方々に心より感謝いたします。

１月 第一例会（第1168回・新年例会）
大下 久弥 日付：2020年１月８日（水）　　会場：いふじ

　１月第二例会は、安田ワイズご紹介の豊嶋磨生子さんの入
会式が執りおこなわれました。現在は社会保険労務士をされ
ていますが、今までにいろいろな職業を経験されており、こ
れからのパレスを担っていく優秀な人材の入会に今後がとて
も楽しみです。
　会長挨拶では、上半期の総括として、仙台でのクアッドラ
ングル締結、新電力ファンドによる収益増加、下半期は50周
年に向けてメンバーの増強を図り、クラブ一丸となって頑張っ
ていこうと抱負が述べられました。
　半期総会では、第50期の三役が承認されました。大切な50
周年の期にあたり、頼もしいメンバーの選出でどんな期にな
るのか今から楽しみです。第51期会長の選出もおこなわれ、
後藤有志君に決まりました。50周年を終えて新しい出発とな

る51期も楽しみです。
　また、50周年記念準備事業委員会の小林委員長より、記念
アクトの構想についての報告がありました。メンバーが誇り
に思うような奉仕事業を実現できるよう、メンバー全員で取
り組んでいこうと、みんなの気持ちがひとつにまとまった例
会となりました。

１月 第二例会（第1169回・半期総会）
新納 麻衣子 日付：2020年１月22日（水）　　会場：京都ブライトンホテル
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　「ダイエットファンド」とは、2019年６月26日～８月28日
に、体重を５kgダイエットしよう！もしできなければ、１
人５千円をファンドに寄付しよう！という己の健康を大切に
するファンドでした。参加者は古川ワイズ（目標99kg）、堀
ワイズ（79kg）、前川ワイズ（87kg）、山本一博ワイズ（99kg）、
米増（76kg）でスタートしました。
　私は、測定日の朝には目標クリアしていたのですが、測定
する例会の時点では服の重さもあり、結果、誰一人達成しな
いという最悪な事態になりました。
　その後、私は継続してダイエット企画を継続しているので
すが、正直なかなか落ちないでいます。友人と勝負した11月
末では目標73.9kg（←そもそも無理な数字）に対して、実際
は76.3kgという不甲斐ない結果に終わりました。

　現在は２月末
の 友 人 と の 勝
負 に 向 け 、 ダ
イ エ ッ ト に 励
ん で い る と こ
ろ で す が 、 正
月 太 り も あ り
リバウンド真っ
ただ中の79kg

（１月27日現在）
で す 。 ２ 月 中
は 米 増 に エ サ
と 誘 惑 だ け は
与 え な い で く
ださい…。

　谷口ワイズは当初体重から７kg減を実現したらしいですが、
最近は停滞中のようです。参考までに以前の谷口ワイズの写
真を添付しておきます。今は写真よりスリムなはずです…。

　この度、京都パレスワイズメンズクラブの51期の会長を拝
命いたしました、後藤有志です。そして、先日の１月第二例
会の半期総会にて、メンバーの皆様からあたたかい拍手でご
承認をいただくことができました。心から感謝申し上げます。
　非常に長い歴史を持つ京都パレスワイズメンズクラブの会
長という大役、身の引き締まる思いです。本年でちょうど10
年目を迎える、私のワイズメン活動の大きな節目と捉え、全
力で会長を務めさせていただきます。
　しかし、その前に非常に大きなイベントである50周年記念
事業が控えております。まずはこの事業を成功させるべく、
50期の副会長として、吉岡次期会長を支え、京都パレスのす
べての仲間と一緒に尽力させていただく所存です。
　まだまだ若輩者で、ワイズメン活動に対する知識や経験も
浅い身ではございますが、私のできることを冷静に判断し、
私の能力の許す範囲ではございますが、京都パレスワイズメ
ンズクラブのさらなる発展に寄与できるよう、頑張って参り
たいと考えております。皆様どうぞ宜しくお願い致します。

51期会長に向けて
次次期会長　後藤 有志 日付：2020年１月22日（水）　　会場：京都ブライトンホテル

ダイエットファンド
米増 貴雄



京都パレスワイズメンズクラブ第49期　広報事業委員会
委員長：尾﨑	明子　　副委員長：爲國	光俊　　委員：金井	哲郎、後藤	有志、櫻井	啓孝、高岡	昇、松谷	紀彦
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２月役員会議事録
第１号議案�
　３月第一例会（TOSファンド例会）の件【承認】
第２号議案�
　３月第二例会の件【承認】
第３号議案�
　委員会配属の件【承認】
第４号議案�
　第50期各事業委員長選出の件【承認】
第５号議案�
　臨時総会開催の件【承認】
第６号議案�
　�京都部リトセン・チャリティゴルフ大会の
件【承認】
第７号議案�
　京都YMCA卒業リーダー祝会の件【承認】

２月の行事予定
1月30日　三役会
2月	 5日　役員会
2月12日　第一例会（京都グローバル合同例会）
2月22日　YMCA創立記念会員集会
2月23日　CSボウリング大会
2月26日　第二例会（TOF例会）

1  創立131周年会員集会　長寿化社会を考える!! ～ウエルネスで健康寿命を延ばそう～
 日　　時 	 ２月22日（土）　19:00～21:00
 会　　場 	 京都YMCA
 講　　師 	 山本　孝（フィットネス企画Q代表、健康運動指導士、京都YMCAウエルネス講師）
 服　　装 	 動きやすい服装
 お申込み	 メールまたはFAXにてお申し込みください。
	 （Mail）kyoto@ymcajapan.org	／（FAX）075-251-0970

2  第17回　発達障がい児理解セミナー
 日　　時 	 ２月15日（土）　９:30～12:00（９:15開場）
 場　　所 	 京都YMCA
 参 加 費 	 1,500円
 定　　員	 60名
 お申込み 	 メールまたはFAXにてお申し込みください。
	 （Mail）support@kyotoymca.org	／（FAX）075-255-2087

3  第７回The Y cup京都ミニバスケットボール大会　協賛広告お申込み受付中
皆様からの協賛広告料を基に運営され、得られた収益は京都YMCA公益活動寄付金に積み立てられます。ご協力お願い
いたします。
お申込み・お問合せ：（TEL）075-231-4388　（Mail）kyoto@ymcajapan.org

YMCA NEWS

Happy Birthday

	 1日　高谷	泰市ワイズ
	 1日　松谷	紀彦ワイズ
	 7日　川上	孝司ワイズ
15日　松下	奈央ワイズ

Happy Anniversary

	 1日　吉田	恵美ワイズ・黒石晋氏
	 3日　山岸	弘侍ワイズ・百代メネット
11日　後藤	有志ワイズ・知沙メネット
21日　安原	弘治ワイズ・梨見子メネット

　安田久理人ワイズのご紹介により、
2020年１月22日に入会いたしました。「社
保・労務 てしま事務所」の名称で開業
社労士と「夷川通り法律事務所」で法律
事務員をしております。昨年10月の例会
にゲストとして参加し、偶然にも誕生日
と結婚記念日の両方で祝っていただくと

いう嬉しいサプライズを頂戴しました。当日は、50周年事業
のご報告もある内容の濃い例会で、和気あいあいとした雰囲
気の中にも真摯に、且つ、熱く活動を語る皆様のご様子がと
ても魅力的だったことが強く印象に残っています。中高年と
呼ばれる年齢になり、自分の周りの人達に笑顔でいてほしい
と心から願うようになりました。至らぬ点もあるかと存じま
すが、どうぞよろしくお願いいたします。

新入会員自己紹介
豊嶋 磨生子
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新約聖書　コリントの信徒への手紙二　５章18節
これらはすべて神から出ることであって、神は、キリストを通してわたしたちを
御自分と和解させ、また、和解のために奉仕する任務をわたしたちにお授けにな
りました。

京都パレスワイズメンクラブ会長

藤松 幸一
「新しい時代へ仲間と共に」
Open a new era together

国際会長（IP）

Jennifer Jones（オーストラリア）
Building today for a better tomorrow
より良い明日のために今日を築く

アジア太平洋地域会長（AP）

田中 博之（東京多摩みなみ）
Action！
アクション！

西日本区理事

戸所 岩雄（彦根シャトー）
風となれ、ひかりとなれ
Be the Wind. Be the Light.

京都部部長

島田 博司（京都ウエスト）
限界を超えろ！
～Yʼs Power No Limit !～

会　長	 藤松　幸一
副会長	 吉岡　幸次
副会長	 米増　貴雄
書　記	 古川　安雄
書　記	 川田　拓志
会　計	 宇野由香子
会　計	 渡邉　大介

http://kyoto-palace.com
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　2020年２月12日、京都ブライトンホテルにてパレス・グローバルの合同例会が開催さ
れました。
　今回の例会は“常に京都部、西日本区を牽引されている日本NO.1クラブ”都パレス
クラブさんの例会を見たい！そして我がグローバルの例会運営を見ていただきたい！…
そんな思いから、昨年の３月におこなわれました次期会長研修会にて藤松会長にお願い
をし、貴クラブ内で調整をしていただき実現したものです。
　当日は、藤松会長の開会点鐘で始まり、両会長・島田京都部部長挨拶…そしてグロー
バル新会員入会式！！　島田京都部部長、藤松会長、大野嘉宏ワイズに国際バッジを装
着いただく合同例会ならではの入会式となりました。両クラブメンバー全員での握手の
礼は圧巻でした。その後、会食・会談…両クラブメンバーの意見交換、親睦を深める貴
重な時間となりました。
　そして大野嘉宏ワイズによる「未来に架ける橋」と題して貴クラブ設立当初の思い、
今でもパレスクラブの根底に流れているものについてお話しいただきました。
　（株）テーブルクロス代表　城宝　薫様の「100年企業経営に向けたSDGsのススメ」
のお話は非常に興味深く、我々のこれからの活動のあり方について、とても参考になり
ました。
　今回の合同例会は非常に内容の詰まった有意義且つ楽しく、とても素晴らしい例会と
なりました。両クラブが刺激しあえるこのような例会が来期以降も開催できればと願っ
ております。当例会開催にあたりご尽力をいただきました藤松会長、山本ドライバー委
員長、メンバーの皆様、本当にありがとうございました。
　最後になりますが、京都パレスクラブの皆様のご健勝と貴クラブの益々のご発展を御
祈念いたしまして、合同例会開催の御礼の言葉とさせていただきます。

京都パレスクラブ・京都グロー
バルクラブ合同例会開催御礼

京都グルーバルワイズメンズクラブ27期会長　　　

森下  克己

ニコニコ２月第一例会	 14,000円
ニコニコ２月第二例会	 9,000円
累計	 247,000円
ファンド収益	 0円
累計	 1,037,135円
電気ファンド11月	 22,070円
合計	 104,959円
BF切手	 ０PT	 BF現金	61,000PT
累計	 61,000PT

ニコニコ／ファンド／BFポイント
在籍クラブ会員数	59名
担当主事数	 １名
パレス功労会員数	２名
パレス維持会員数	５名

月間ＭＵ総数	 ０名
月間出席者数	 44名
月間出席率	 74.6％

２月第一例会出席	47名
内、メンバー	 41名
メネット	 ０名
コメット	 ０名
ゲスト	 ２名
ビジター	 ４名
スピーカー	 ０名

２月第二例会出席	31名
内、メンバー	 30名
メネット	 ０名
コメット	 ０名
ゲスト	 １名
ビジター	 ０名
スピーカー	 ０名

例 会 出 席
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２月 第一例会（第1170回・合同例会）
井上 　均 日付：2020年２月12日（水）　　会場：京都ブライトンホテル

　２月第一例会は京都グローバルクラブとの初の合同例会で
す。例会日時と場所はパレス形式で、進行はグローバル形式
と、それぞれのやり方を融合して進行されました。
　両クラブ合わせておよそ100名の出席者でいつもの例会場
はギュウギュウ状態ですが、より親密に深く交流できました。
ワイズソングの後にグローバル宣言を全員で唱和し、藤松会
長の歓迎の挨拶の後、グローバル森下会長がパレスクラブと
の合同例会を持ちたい熱い気持ちを話されました。島田京都

部部長もちょっとした部会並みの例会ですねとご挨拶いただ
きました。そしてグローバルクラブは４名の入会式が行われ、
大野ワイズの小堀理論の話、改めて親睦の大切さを力説され
ました。
　本日のゲストスピーカー（株）テーブルクロス代表の城宝
　薫様の「100年企業経営に向けたSDGsのススメ」のお話
しは利益を出しながらNPO法人に継続的に支援ができ、社
会貢献できる法人を作り、またそういう企業が２社目、３社

目と出てくる社会になってほしいと綴られた。
　例会内容もギュウギュウに活気にあふれた楽
しい例会でした。ありがとうございました。
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THE Y'S MEN'S CLUB OF KYOTO PALACE

２月 第二例会（第1171回・TOF例会）
小林 千春 日付：2020年２月26日（水）　　会場：京都YMCA

　毎年２月第２例会はTOF例会で、今年も例年同様TOF例
会が開催されました。
　例年ですと、Time of Fastのこととか、TOF例会の目的
等の説明があったりするのですが、今年は、会長挨拶でこの
あたりのことを軽く説明いただき、委員会報告、スピーチへ
と進行していきました。
　本日のスピーカーはパレスメンバーの隠塚ワイズ。テーマ
は、「京都市長選挙とラオス象祭り」でした。隠塚ワイズが
代表を務められている関西ラオス友好協会にて、２月19日か
ら26日までラオスのサイニャブリ県で毎年開催されている象
祭りに参加され、その模様をお伝えいただきました。
　京都とラオスのつながりは、名誉領事である大野嘉宏ワイ
ズの尽力の賜物ですが、実はパレスメンバーも関西ラオス友

好協会の会員になっていただいており、パレスも縁が深いと
いうことから隠塚ワイズはお話しされました。象祭り自体は、
象が60頭も参加しておりその様子は圧巻で、象使いと象との
信頼関係ゆえにパレードができるのだというお話が印象的で
した。
　ニコニコで、吉岡幸
次ワイズが象使いの資
格を取得したとの報告
があったので、来年の
象祭りでは、象を操る
吉岡君の姿が見られる
と思います。

京都エイブルワイズメンズクラブ設立30周年記念例会
山本 一博 日付：2020年２月15日（土）　　場所：京都ホテルオークラ

　２月15日（土）の17時より、京都エイブルワイズメンズク
ラブ設立30周年記念例会が京都ホテルオークラにて202名の
出席を得て盛大に開催されました。主として宇治地域にて活
動されているクラブだけあって、記念例会には宇治市長、宇
治社会福祉協議会会長などのご臨席もあり、大変厳かで緊張
感のある例会でありました。
　第一部では宇宙航空研究開発機構の主任研究員、菊山紀彦
様より宇宙開発についての大変興味深いお話がありました。
第二部懇親会では多くのご来賓の挨拶から紹介、記念アクト
としてのYMCA（特にリトセン）への遊具と寄付金の贈呈と、
正に形式美を見事に実践された進行でもありました。１つ残

念なのは韓国のIBCが新型コロナウイルスのために渡航禁止
で参加できなかったとのことでありました。祝宴も先斗町の
芸妓さんによる祝舞から始まるなど、一貫して周年例会かく
あるべしと感じる王道をいく例会でした。エイブルの皆さん、
おめでとうございます。
　パレスからの
参加は、藤松会長、
大野、大森、岡見、
堤、森田、吉岡、
山本の８名（敬
称略）でした。



京都パレスワイズメンズクラブ第49期　広報事業委員会
委員長：尾﨑	明子　　副委員長：爲國	光俊　　委員：金井	哲郎、後藤	有志、櫻井	啓孝、高岡	昇、松谷	紀彦
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３月役員会議事録
第１号議案　�３月第一例会（TOSファンド例会）

中止の件【承認】

第２号議案　３月第二例会の件【承認】

第３号議案　�４月第一例会（花見・TOSファンド
例会）の件【承認】

第４号議案　４月第二例会の件【承認】

第５号議案　西日本区大会登録の件【承認】

第６号議案　第３回EMC説明会の件【承認】

第７号議案　�淡路島産新玉ねぎファンドの件【承認】

第８号議案　ブリテン合併号の件【承認】

３月の行事予定
２月27日　三役会
３月	 4日　役員会【メール開催】
３月	 8日　卒業リーダー祝会
３月11日　	第一例会（TOSファンド例会）

【中止】
３月14日　チャーターナイト
３月15日　	ぽかぽかはらっぱきょうだい

の日【中止】
３月22日　チャリティゴルフ【中止】
３月25日　第二例会

Happy Birthday

	 2日　三宅	紘子ワイズ
	 8日　安田	久理人ワイズ
17日　福井	正太ワイズ
19日　浅野	　浩ワイズ

Happy Anniversary

	 3日　安田	久理人ワイズ・麗子メネット
	 6日　大下	久弥ワイズ・潤子メネット
13日　川上	孝司ワイズ・ひで子メネット
20日　大橋	芳夫ワイズ・晶子メネット
22日　井上	　均ワイズ・有子メネット

1  第15回京都YMCAインターナショナル・チャリティーラン2020
 日　　程 　2020年５月17日（日）	
 会　　場 　嵐山東公園周辺コース
 所 在 地 　京都市西京区嵐山

2   2020年４月からの子どもウエルネスプログラム申込み
クラスの詳細は	プログラム予約サイトe-YMCA（京都）をご覧ください。
 申 込 受 付 期 間 　Web受付：2020年２月21日（金）～
　　　　　　　　　　　　※定員に達し次第、電話にてキャンセル待ちを受け付けます。
　　　　　　　　　　　Tel受付：2020年３月３日（火）10：00～
 募 集 プ ロ グ ラ ム 　	野外体験学習プログラム	スイミングスクール・体操・サッカー・バスケットボール・キッズダ

ンス・アフタースクール
 お申込み・お問合せ 　京都YMCAウエルネスセンター（TEL）075-255-4709
　詳しくは予約専用サイトe-YMCAをご覧ください。
　https://e-ymca.appspot.com/kyoto/index

YMCA NEWS

　京都YMCA創立131周年の会
員集会が、２月22日（土）の午
後７時から京都 YMCA 三条本
館マナホールでおこなわれまし
た。
　少子高齢化の日本社会の中で
高齢者の介護費用や医療費の社
会保険費が毎年伸びていく中で、少しでも健康を維持しなが
ら健康寿命を延ばしていくことが求められています。
　会では、初めに京都YMCAが取り組んでいる高齢者の健
康教室や京都市からの委託を受けておこなっている高齢者対
象のいきいき健康教室の話があり、その後、京都YMCAの

ウエルネス講師の山本孝さんの指導で、参加者全員が椅子に
座って簡単にできるストレッチや運動、また認知症予防の頭
を使う運動など楽しく和気あいあいとした雰囲気の中でおこ
なわれました。普段あまり意識して使っていない筋肉や頭を
使いましたが、自分の体が自分の思うように動かないもどか
しさを感じ
ながらも楽
しいひと時
でした。

京都YMCA創立131周年記念会員集会
加藤 俊明 日付：2020年２月22日（土）　　会場：京都YMCA
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　いつも、YMCA三条保育園の運営に思いを馳せていただき、あたたかく見守ってい
ただきありがとうございます。２年間、様々なことがございましたが、よちよち歩きで
はありましたが、何とか無事にすごすことができました。
　43名の園児で始まった２年目の昨年３月には１名の卒園児を送り出し、２年目のこの
３月には10名の卒園児を送り出しました。2020年度４月には定員90名に近い園児さんを
お預かりすることとなりました。
　保育園の入園希望の方は区役所に申し込み、措置を区役所が決定されますので
YMCAが直接園児さんの入園にかかわるものではないのです。それでもYMCA三条保
育園を！と希望してくださる方を数多く、区役所の方は措置してくださっています。
　園児さんお一人おひとりに寄り添いながら、お子様の成長を見守ってまいりました。また、
YMCAならではの体操教室や、スイミング、野外活動などのプログラムも保育の中に
組み込んでまいりました。昨年度は子育て支援のプログラムとして、親子で参加できる
コンサートや積み木ショーなど多彩なプログラムを組むことができました。皆様のご支
援をいただけたこと感謝に耐えません。ありがとうございました。紙をたくさんご寄付
いただいたこと、何かと「何かできることはないか」と尋ねてくださったことも大きな
励みとなりました。子どもたちの活動の幅が広がったこと、お礼申し上げます。
　３月には、先の見えない不安な状況ではございましたが、保育園は保護者の方のお仕
事を支援するという目的から休園にはせず、日々保育を行って参りました。感染症防止
のために、最大限の努力を払ってすごして参りましたこともご報告させてください。
　さて、2019年度をもちまして、園長の交代がございましたことをご報告いたします。
神戸洋子に代わって山下維久子が園長を務めさせていただいております。紙面でのご挨
拶となりましたことをお許しください。
　これからもYMCA三条保育園を末永く見守っていただけますようよろしくお願いい
たします。

YMCA三条保育園の２年間

YMCA三条保育園　元園長　　　

神戸　洋子

ニコニコ
累計	 247,000円
ファンド収益	 0円
累計	 1,037,135円
電気ファンド11月	 22,070円
合計	 104,959円
BF切手	 ０PT	 BF現金	61,000PT
累計	 61,000PT

ニコニコ／ファンド／BFポイント
在籍クラブ会員数	58名
担当主事数	 １名
パレス功労会員数	２名
パレス維持会員数	５名

月間ＭＵ総数	 ０名
月間出席者数	 44名
月間出席率	 74.6％

３月第一例会	 中止
３月第二例会	 中止

４月第一例会	 中止
４月第二例会	 中止

例 会 出 席

京都パレスワイズメンクラブ会長

藤松 幸一
「新しい時代へ仲間と共に」
Open a new era together

国際会長（IP）

Jennifer Jones（オーストラリア）
Building today for a better tomorrow
より良い明日のために今日を築く

アジア太平洋地域会長（AP）

田中 博之（東京多摩みなみ）
Action！
アクション！

西日本区理事

戸所 岩雄（彦根シャトー）
風となれ、ひかりとなれ
Be the Wind. Be the Light.

京都部部長

島田 博司（京都ウエスト）
限界を超えろ！
～Yʼs Power No Limit !～
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なんてこった！ 49期　会長　藤松 幸一

　まさかこんなことになるなんて…。
　世界保健機関（WHO）は２月11日、新型コロナウイル
ス感染症の正式名称を「COVID-19（coronavirus disease 
2019）」とすると発表しました。また、国際ウイルス分類委
員会において正式に「SARS-CoV-2」と命名されました。
　どちらでもいいですが、世界中を狂わしたのが核兵器でも
なく世界大戦でもなく、目に見えないウイルスで「まさかこ
んなことになるなんて」と皆さん思っていることでしょう。
私もパレスワイズメンズクラブの会長期にこのような事が起
こり、短時間で様々な判断を強いられました。もちろん自社
の対応もですが、この１ヶ月は気の休まらない時を過ごして
おりました。
　全ての判断で「もし」と言う言葉が頭の中で渦巻いて、各
方面や歴代会長に相談したり外部環境を注視し、最終的には
人の命を預かっている立場として最終判断を下しました。人
生でなかなか経験することのない事例です。まだ収束の目途
が立つどころか、広がりを見せる中、これからの環境を見極
めていきたいと考えております。
　たった１ヶ月ですが、パレスクラブメンバーの皆様と会え
ない日々がこんなにも寂しい事か、顔を合わせないことがこ
んなにも不安になるのか、会長という役目をしているから感
じられたのだと痛感しております。
　何よりも早く収束に向かい平穏な日が迎えられることを切
に願い、皆様のお元気なお顔を拝見できる日を待ち遠しく過
ごしていきたいと思います。
　メンバーの皆様には、まだまだ予断の許さない時期ですの
でどうかご自愛の上お過ごし下さい。

ん宜しくお願いします！
　先ずは、コロナに負けずこの危機を乗り切り笑顔で会いま
しょう！

50期に向けて 50期　次期会長　吉岡 幸次

　皆さんお元気にされてますでしょうか？
　一向に収まる気配のないコロナに日々不安を抱えながら過
ごされておられると思いますが、そんな状況でも50期は近づ
いております。50周年という節目の期でもあり多忙な期であ
るこの時にコロナ…。
　記憶に新しい40周年記念例会の時には東日本大震災が起こ
り準備を進めていた40周年記念例会を中止。ただ、パレスは
そこでは終わらず41期に40＋１記念例会として41期に開催し
て他クラブにも色々な衝撃を与えましたね。
　そんなパレスがこの状況で考えること。
　メンバーの先の不安を少しでも和らげるためにも、現地点
で50期を９月スタートとし、それまではメンバー全員がパレ
ス活動を忘れて、家族や会社、もちろん自分自身を守ること
だけを考えて過ごしていただきたい。コロナが終わったら、きっ
ちり立て直してクラブを頑張ろう。
　まだ終息の見込みはございませんが今何をするべきかを考
えた判断です。
　ケガの功名といいますかメールやLINE、Zoomを駆使し
今まで以上に情報交換や親睦も図っており、これからの50期
にも活用していきたいと思います。
　９月から通常より２か月短い期となりますが、いつも以上
に盛り沢山で有意義な50期にしたいと思っております！皆さ

　新型肺炎の影響でYMCAの行事も悉くやむなく中止にな
りましたが、卒業リーダー祝会だけは行ってあげたいという
YMCAの準備のおかげで無事に開催されました。
　進行の短縮はあったものの、私は在京ワイズメンズクラブ
の代表として卒業文集の贈呈を仰せつかりました。贈呈式で
は贈呈品の用意がない等のちょっとしたトラブルはありまし
たが、何とも手作り感の暖かみのある卒業祝会でした。
　兼松牧師の奨励では“『ゆめみはし』を渡って”との題目で、
リトセンの入り口に新しくできた橋に名前を付けた意味やこ
の橋を通じて未来の夢を見てほしいという想いが伝わる奨励
でした。その中でもワイズメンの協力があって私たちの活動
が出来るのだという事をリーダー達にお話しされ、私も改め
てYMCAをサポートするワイズメンなのだと理解を深める
ことが出来ました。
　卒業されるリーダーたちも一人ずつ4年間の感謝の言葉や
仲間への贈る言葉を述べられ、これからはばたく輝かしい門
出を見送ることが出来、YMCAを通じボランティアと言う
活動で得られた知識や能力を今後の社会に役に立てていただ
きたいと思います。

2019年度京都YMCA卒業リーダー祝会
49期会長　藤松 幸一

和敬学園奨学金贈呈
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　４月末現在、新型コロナウイルス感染症（COVID-19）の
影響が日本国内でも深刻な拡がりを見せ、皆様ご不安に思わ
れていることと存じます。

〈 ４月７日に埼玉、千葉、東京、神奈川、大阪、兵庫、 
福岡で緊急事態宣言〉

〈４月16日には全国に緊急事態宣言〉
〈同日、京都を含む13都道府県を特定警戒都道府県に指定〉

　ウイルスは肉眼で見えないものであるため、いつどこで感
染するか分からないことが不安を増大させています。そこで
ウイルスについて簡単にご説明し、皆様の感染予防に少しで
もお役に立てられたら幸いです。

ウイルスとは

［ウイルスの中身］
　人間には遺伝情報を子孫へ伝えるDNAというものが細胞
の核の中にありますが、ウイルスにはDNAを持つもの（DNA

ウイルス）とRNAというものを持つもの（RNAウイルス）
があります。DNAは遺伝情報を長期保存するために使われ、
RNAは遺伝情報を合成するなど一時的に利用するために使
われます。
　RNAウイルスは合成や分解がすばやく出来るという特徴
があり、突然変異を起こしやすいと言えます。新型コロナウ
イルスはRNAウイルスです。

［ウイルスの大きさ］
　ウイルスは最も小さな寄生体であり、典型的な大きさは
0.02～0.3µm（マイクロメートル）ですが、最大では１µmに
及ぶ大きなウイルスも近年発見されています（１µm＝10-３ 
mm）。スギ花粉が約30µm、細菌は１～５µmの大きさで顕
微鏡で見えますが、これに比べるとウイルスは非常に小さい
ことが分かります。

［ウイルスの増え方］
　ヒトに感染するものだけでも数百種類あります。ウイルス

　新型コロナウイルス感染拡大により、今、未曾有の緊急事
態を迎えています。
　パレスクラブの活動を支える各会員の日常生活が脅かされ
ています。
　各々日常生活を守るために必死に生きています。
　このような状況下において、例会、委員会などのパレスク
ラブの活動を各会員に求めることは、各会員に困難を強いる
ことになります。
　各会員の日常生活が失われてしまえば、当然、パレスクラ
ブの活動を維持することはできません。

　そこで、会員各位におかれましては、まずは、各々日常生
活を守ることに専念していただき、パレスクラブの活動は、
第50期への準備活動も含め、一旦、2020年５月末まで休止さ
せていただきたく存じます。

　また、これに伴い、第50期の役員の任期と会計年度を、
2020年９月１日より2020年６月30日までとさせていただくと
ともに、第49期の役員の任期と会計年度を、2020年８月31日
までとさせていただきたいと考えております。
　会則21条において、「役員の任期は毎年７月１日より、
翌年６月30日迄」と規定され、会則34条において、「会計
年度は毎年7月1日に始まり、翌年６月30日に終る。」と規
定されておりますが、会則29条において、年間事業報告
及び収支決算報告の議決並びに年間事業計画及び収支予
算の各議決が決議事項とされている総会について、会則
25条において、「定時総会は毎年７月第１例会に・・・
通常各開催する。」と規定され、「通常」との文言が盛

り込まれており、例外が予定されていることから、以上
のような例外的対応も予定されていると考えられます。

　さらに、会則14条２項に規定されている「例会…に出席し、
クラブの運営について自由に意見を述べることが出来る。」
という会員の権利が、３月以降保障されないこととなります
ので、中止となった例会の食事代相当額を各会員に請求しな
いこととさせていただきます。
　会費等規則３条において、「納入済みの会費は如何なる理
由であっても返還しない。」と規定されておりますので、す
でに、会費を納入済みの各会員につきましては、中止となっ
た例会の食事代相当額を次期の会費に回させていただきます。

　そして、緊急事態の特例措置として、第50期委員長選出の
際と同様に、インターネット（会員掲示板）で、暫定的に、
臨時総会を行わせていただきます。
　次回に例会が開催された際に、正式な臨時総会を開催させ
ていただく予定です。

　会則前文においては、「本会則は我々会員の愛と思いやり
とを根底とし、歴史と伝統を貫く活動を行う為のものである。」
と規定されております。
　以上のような対応は、かかる前文の趣旨に決して反するも
のではなく、かかる前文の趣旨に適うものであると考えられ
ますので、会員各位のご理解・ご協力のほど、よろしくお願
い申し上げます。

2020年４月13日
（一部改変）

新型コロナウイルス感染症について
尾崎 明子

京都パレスワイズメンズクラブの皆様へ
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４月の行事予定（記録として）
３月26日　三役会
４月	 1日　役員会【メール開催】
４月	 8日　	第一例会（花見・TOSファンド例会）【中止】
４月12日　CS献血事業【中止】
４月22日　第二例会【中止】

５月の行事予定（記録として）
４月30日　三役会【メール開催】
５月	 7日　役員会【メール開催】
５月13日　	第一例会（花見・TOSファンド例会）【中止】
５月17日　チャリティーラン【延期】
５月17日　	台中・エバーグリーンクラブ45周年記念

例会【延期】
５月27日　第二例会【中止】

	 6日　宇野　由香子ワイズ・行将氏
14日　梅田　大介ワイズ・小枝メネット
26日　芦原　孝一ワイズ・智子メネット

	 5日　加藤　俊明ワイズ・圭子メネット
14日　永井　孝ワイズ・邦子メネット
18日　杉本　光一ワイズ・佳代メネット
19日　大野　嘉宏ワイズ・三恵子メネット
26日　高谷　泰市ワイズ・町江メネット

	 2日　森田　美都子ワイズ
	 4日　新納　麻衣子ワイズ
15日　尾﨑　明子ワイズ
22日　小森　由子ワイズ
29日　吉岡　幸次ワイズ

4月

4月 5月

	 3日　川田　拓志ワイズ
23日　大野　嘉宏ワイズ
24日　永井　孝ワイズ

5月

Happy Birthday

Happy Anniversary

役
員
会
議
事
録

４月役員会議事録
【メールにて開催】
第１号議案　３月第二例会中止の件【承認】
第２号議案　�４月第一例会（花見・TOSファンド例会）

中止の件【承認】
第３号議案　４月第二例会中止の件【承認】
第４号議案　�５月第一例会（花見・TOSファンド例会）

の件【承認】
第５号議案　５月第二例会の件【承認】
第６号議案　�チャリティボウリング大会募金の件�

【承認】
第７号議案　ぽかぽかはらっぱ募金の件【承認】
第８号議案　YMCAリトセン支援金の件【承認】

４月� 6日～４月� 9日
仮臨時総会（会員掲示板上）
第1号議案　第50期各事業委員長選出の件【承認】

４月13日～４月15日
仮臨時総会（会員掲示板上）
第1号議案　�パレスクラブの活動休止及び任期変更

の件【承認】
第2号議案　�中止となった例会の食事代相当額の取

扱いの件【承認】

５月役員会議事録
【メールにて開催】
第１号議案　�５月第一例会（花見・TOSファンド例会）

中止の件【承認】
第２号議案　５月第二例会中止の件【承認】
第３号議案　６月第一例会（TOSファンド例会）の件【承認】
第４号議案　６月第二例会の件【承認】
第５号議案　Zoom会議費の件【承認】
第６号議案　�台中・エバーグリーンクラブ45周年メッセー

ジカード送付の件【承認】
第７号議案　退会者の件【承認】

は植物や動物（あるいは細菌）の細胞内でだけ増えます。よ
く混同される細菌は自ら分裂して増えるので、この点でも大
きく異なります。ウイルスが細胞に感染するとその細胞内で
ウイルスのコピーが複数作られ、これらが感染細胞の外に出
ると次の細胞に感染してゆきます。感染した細胞はウイルス
放出時に多くが死滅してしまいます。

治療方法
① 抗ウイルス薬 

ウイルスの細胞への付着や細胞内での複製を阻害すること
で排除する方法

② インターフェロン 
ウイルスの細胞内での複製を停止させることで排除する方法

予防方法
①感染源対策‥‥‥ ウイルスの消毒、排除、患者の隔離など
②感染経路対策‥‥ マスク、うがい、手洗い、手袋、咳エチケッ

トなど
③ワクチン接種‥‥体内で免疫をつくる
④免疫グロブリン‥精製した免疫を注射する

新型コロナウイルス
　コロナウイルスの内、ヒトに疾患を引き起こすものは７種
類あります。この内の３種類がそれぞれ重症急性呼吸器症候
群（SARS）、中東呼吸器症候群（MARS）、新型コロナウイ

ルス感染症（COVID-19）の原因ウイルスです。
　新型コロナウイルスはエンベロープという外被を持ってい
て、この膜が身体の細胞にくっつくことで感染が成立します。
感染経路としては飛沫感染と接触感染と言われています。今
のところ空気感染はするのか不明です。以前感染拡大した
SARSは症状が出てから他へ感染していたので比較的予防し
やすかったのですが、COVID-19は発症前でも他へ感染する
と言われているので、感染者が分からず厄介です。
　ウイルスが目や鼻、喉などの粘膜に付着すると感染が起こ
るので、手洗い前に目鼻を触ったり手掴み食べや口呼吸はし
ない方が良いでしょう。喉の細胞にウイルスが付着すると20
分程で感染が成立するとも言われています。こまめなうがい
は予防に有効と言えます。
　外被を持っているウイルスは細胞に付着しやすいので感染
もしやすいのですが、この膜は頑丈なものではないので、こ
れを破壊できれば感染も防げます。水を飲んで胃に流れれば
胃酸で壊れます。消毒にも弱いので石鹸による手洗いやアル
コール消毒も有効です。
　同じエンベロープウイルスのインフルエンザウイルスは、
口腔内の歯周病の原因菌などが多いと細胞への感染・増殖し
やすいことが分かっています。
　新型コロナウイルスも同様である可能性があるので、しっ
かりと歯磨きをして口腔内の細菌を増やさないようにするこ
とも感染予防には大事ではないでしょうか。
　あと、しっかりと食事と睡眠をとり、免疫力を下げないよ
うにしましょう。
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強調月間

今月の聖句

ニコニコ
累計� 247,000円
ファンド収益� 0円
累計� 1,037,135円
電気ファンド11月� 22,070円
合計� 104,959円
BF切手� ０PT� BF現金�61,000PT
累計� 61,000PT

ニコニコ／ファンド／BFポイント
在籍クラブ会員数�58名
担当主事数� １名
パレス功労会員数�２名
パレス維持会員数�５名

月間ＭＵ総数� ０名
月間出席者数� 44名
月間出席率� 74.6％

５月第一例会� 中止 ５月第二例会� 中止

例 会 出 席

6
2020

評価と引継ぎ

新約聖書　テサロニケの信徒への手紙　５章　16～18節
いつも喜んでいなさい。絶えず祈りなさい。どんなことにも感謝しなさい。
これこそ、キリスト・イエスにおいて、神があなたがたに望んでおられることです。

京都パレスワイズメンクラブ会長

藤松 幸一
「新しい時代へ仲間と共に」
Open a new era together

国際会長（IP）

Jennifer Jones（オーストラリア）
Building today for a better tomorrow
より良い明日のために今日を築く

アジア太平洋地域会長（AP）

田中 博之（東京多摩みなみ）
Action！
アクション！

西日本区理事

戸所 岩雄（彦根シャトー）
風となれ、ひかりとなれ
Be the Wind. Be the Light.

京都部部長

島田 博司（京都ウエスト）
限界を超えろ！
～Yʼs Power No Limit !～

会　長� 藤松　幸一
副会長� 吉岡　幸次
副会長� 米増　貴雄
書　記� 古川　安雄
書　記� 川田　拓志
会　計� 宇野由香子
会　計� 渡邉　大介

http://kyoto-palace.com
Bulletin 2020.6.1発行

第49巻  第11号  通巻575号
CHARTERED 1971

　パレスクラブの活動を休止とさせていただき、皆様のお仕事や生活リズムにも大きな変化が起きて
いることでしょう。今回の件では全てのワイズメンが未曾有の体験を余儀なくされ、外出自粛が解
除されたとしても、以降のクラブ運営に早急な判断が必要となります。
　不慣れなオンラインでの役員会や、隠塚ワイズのご協力での情報共有にご参加の皆様とは何度
かお顔を拝見できますが、環境が整わないメンバーの方にはできる限りお電話で何か変化がないか、
困りごとはないかの連絡を取らせて頂いております。
　このような時に会長として何を発信したら良いのか、どのようなお声がけをしたら良いのか、
一人で考えても不安と恐怖に押し潰されそうな日々を過ごしておりました。
　しかし、歴代会長や全てのメンバーとの会話の中で、なるほどと思うヒントを組み合わせ、少
しずつ行動に移すことができました。正しいのか、空回りなのかはわかりませんが、任期の最後
までやり通す覚悟でございます。皆様のお蔭で元気を頂きました。
　私事になりますが、新年例会で少しお話させていただいた商流の変化や、人々の価値観、多様
性が大きく変化してきたと感じ始め、違う柱の商売を考えていた中、まさかのウイルスが今回の
ような形で急激に襲い掛かってくるとは、想像の域を超えていました。
　今までのビジネスモデルも再構築しなければなりません。これは全ての方に当てはまると思いますが、
まずは自社がどう生き残るか、社員をどう守るかを毎日考えると夜も眠れません。しかし、唯一
の励みとなるのがパレスクラブのメンバーとの会話でした。そして他クラブの会長様との交流の中、
ワイズメンを元気にさせれば何かアイデアが生まれるのではないかと思い行動に移せました。パ
レスの先輩達からの過去のお話や、記念例会や大きな大会のホストを受けた時の発信力。これも
歴代のパレスクラブの活動がいつの間にか私にも染みついて来ているのを実感しております。
　まだ、収束の目途と言うより、このウイルスと共存しながら当分の間は生きていかなければな
りません。ウィズコロナでどのようにクラブ運営をしていくか、冗談ではなくご高齢のメンバー
もおられ、例会が開催できたとしても通常の円卓で本当に良いのか、委員会をYMCAの狭い教室
で行って三密にならないか、まずはメンバーに感染リスクがない事が一番のミッションになります。
今後の対応も考えると、まだまだ難題が出てくることでしょう。
　皆様もできる限りのリスクを避けた行動と、適度な運動をしながら外出自粛を上手くお過ごし
くださいませ。
　早く皆様のお元気なお顔を拝見できる日を楽しみに私も頑張ります！！

活動休止から何を学ぶか
京都パレスクラブ　会長　　　

藤 松   幸 一
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　コロナで会えないメンバーから
近況報告をいただきました。（2020
年６月９日までに、広報委員会に
送られてきた文を掲載しております）

コロナを乗りこえよう! メンバーからのメッセージ

大下　久弥

COVID-19、 
緊急事態宣言

　ウイルスのおかげで、病気、
死者が世界中に拡散し終息は
いつの日やら。早朝毎日、御
室仁和寺境内散歩が一日の始

まり。車道も車ナシ、境内の
人影もほぼナシ。名勝、御室
桜を今年初めてゆっくり観賞
出来ました。これから、新緑シー
ズン！ 鮮やかな緑が心を爽や
かにしてくれます。

安達　雅直

　皆さんお元気ですか。私は
２月に２週間ほど微熱が続き、
それから外出を控える生活を
送っています。しばらくコロ

ナの影響で悪い状態が続くと
思いますので、生き残れるよ
うに頑張って行きましょう。

浅野　浩

　最近は大手の仕事も無く、
まだ工事現場も見積もりばか
りでメインのエアコン工事も
少なくなり、遊びのお店もな

く毎日家で暇しています。皆
さまとまた会えるのを、楽し
みにしています。

宇野　由香子
　私はどちらかというと引き
こもるのも好きで、本を読ん
だりゲームをしたり、巣篭も
り生活もストレス無くできる
と謎の自信があったのですが、
全然耐えられませんでした。

散歩してコンビニに入り、無
駄にお菓子を食べる日々…。
娘と一緒にプクプク太りまし
た。自粛生活明け、まずはダ
イエットから始めます。

井上　均

連休中の過ごし方

　皆さんお元気ですか？　我
が家は昨年10月から一犬（ひ
とり）家族が増えました。６
月４日生まれ生後11か月の男
の子で名前はOLU（オル）で
す。毎週、家内としつけ教室
に通っていましたが、今は教
室もお休み中で元気が余って
います。この連休中は毎日誰
かが居るので、すぐに遊び相
手を探して飛び回っています。

また夕方になると付きまとい
散歩に行こうとすり寄って来
ます。変な癖がつき連休明け
がどうなるか…。今日も散歩
に出かけます。

芦原　孝一

　皆様、大変ご無沙汰してお
ります。本当に申し訳ござい
ません。もういつ以来になる
でしょうか…(^-^;。今、世の
中は新型コロナウイルスで想
像を絶する状況にあり、特に
経済活動の自粛は、ご承知の
通り大きな打撃となっており
ます。でも、こんな時だから
今出来ることを精一杯頑張ろ

うと、皆様懸命に汗を流して
おられます。私も税理士とい
う職業ですので、今こそ経営
者の身近な相談役としての存
在意義を発揮する時と考え、
事務所一丸で日々関与先と向
き合っております。コロナウ
イルスが終息し日常を取り戻
すまで、皆様、頑張っていき
ましょう！

尾﨑　明子

　常々、地球上で最強にシブ
トイものはゴ○ブリとウイル
スだと思っていましたが、ま
さかいきなりこのような形で
襲ってくるとは…。平常時以
上に感染リスクからスタッフ
を守りながら歯科診療を続け

ています。これまでとは生活
様式が変わらざるを得ません
が、また皆様の変わらない笑
顔にお目にかかれる日を心待
ちにしております。
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大橋　芳夫

我家の緊急事態

　過去に経験のない現状、皆
さんは元気に過ごされてます
でしょうか？　近況としては、
歯科医院は不要不急の診療は
しないので、暇なものの仕事
がない訳ではないので良いの
ですが、子供達はずーっと休
み、、どうして時間を潰し、疲
れさせるかが大変です。お弁
当を持ってひたすらテクテク
と散歩。少し前なら考えられ
なかった京都の観光名所を散
策してました。

加藤　俊明

　新型コロナウイルスの蔓延は人々
の生活や社会に大きなダメージを
与えましたが一方自然にも変化を
もたらしたそうです。人間の営み
がストップしたことにより中国や
インドではひどかった大気汚染の

街の空気がきれいになり、ベネチ
アでは汚れていた運河がきれいに
なったそうです。マイケル・ジャ
クソンの「Heal the World」と言う
歌を思いだし聞いていました。新
型コロナウイルスはいろいろなこ
とを考えさせられます。

大野　嘉宏

　外出自粛で、日頃なかなか
出来なかった読書が出来まし
た。ある本で面白い生き方に
出会いました。人生を三分割
して生きるという考えです。
最初の３分の１は、あとで世
の中の役に立つ様なことを学

ぶ。次の３分の１は、世のた
め人の為に尽くす。さて、残
りの３分の１は、自分の好き
なように使う、という考えで
す。あぁ、私も残り少なくなっ
てきた、がんばるぞ！

隠塚　功

　新型コロナウィルスの感染
者数について、５月29日現在、
日本が17545人であるのに対し、
ラオスではたったの19人で回
復者も16人とのことです。ラ

オスでは、効率性を追い求め
た日本の生活とは違い、気持
ちがゆったりと過ごせること
を実感できます。私たちが築
かなければならない３密を避

ける生活。日本の原
風景を感じさせるラ
オスにもヒントがあ
るかもしれません。
今を乗り切り、みん
なでラオスに行きま
しょう！

大森　夏彦

　『直接的なface to faceが大切』
と、分かっていながら思い知
らされる、このコロナ禍。い
くらネット環境やデジタル化
が進もうが、この心に直接響
く喜怒哀楽は重要で、そして、
やめられない。嗜好品と同様

に、遠い未来の国際的AI機関
が暴力行為等の弊害を諮り、『直
接出会う行為』への規制を強
化する様な遠い未来が無い事
を、何故だか、祈りたくなっ
た今日この時。 川上　孝司

生かされている命を 
大切に

　目に見えない小さな小さな
生き物により私たちは今、経
験したことのない恐怖におび
え生活しています。2015年度

西日本区CS主任を就任した
時マラリアで未だ世界で年間
40万人以上の尊い命が失われ
ていることを知りました。今
回のコロナウイルス感染拡大
でも感じたこと。地震、台風、
火山の噴火。私達はこの大自
然の中で生かされていること
を実感し、また生きているこ
との尊さを考えさせられまし
た。
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川田　拓志

　新型コロナウイルスの影響
により、弁護士の仕事としては、
民事事件については、ほとん
どの事件について、裁判が延
期されています。刑事事件に
ついては、基本的に予定どお
り裁判が行われていて、示談
の活動をしたりしています。

今後は、特に民事事件について、
裁判のIT化がより進むのでは
ないかと思います。新たな日
常という変化に柔軟に対応し
ていくことができるしなやか
さを身につけることの重要性
を感じる今日この頃です。

小林　千春

　緊急事態宣言発令後の１ヶ
月を一言で言い表すと、大人
の夏休みでした。裁判は軒並
み中止、会社の担当者は交替
勤務、高齢の依頼者とは三密
回避、新規の法律相談もまば
らという状況で、普段できな
いことに手を付けたりして夏
休みの宿題をこなしていまし
た。夏休みといえばレジャー
ですが、どこもかしこも閉鎖

で、越境して石を投げられる
のもイヤなので、自宅近辺を
散歩したくらいでした。やはり、
毎日きっちり自宅へ帰るのは
ちょっと変な感じです。例会
が待ち遠しいです！

後藤　有志

　自粛生活の折、皆様いかが
お過ごしでしょうか？　私は
元々インドア派の職業なので、
いつもと変わらない日常を送っ
ておりました。そんな中、な
んと５月20日の深夜、生まれ
て初めて「泥棒」の被害を受け、
自宅駐車場内の車のトランク
からゴルフクラブ一式を盗難
されました。駐車場内はガラ
スの破片まみれになっており

ました。本件はコロナウイル
スの「２次被害」ともいえる
かもしれません。皆様におか
れましても、くれぐれも防疫
と防犯にはお気をつけいただ
きますようよろしくお願い致
します。

小櫻　武彦

　皆さんお元気でしょうか？
　世間ではコロナ感染防止で
大変ですがパレスのメンバー
諸兄姉はコロナにめげすご活
躍のことと思います。小生の
方仕事の量は減っていますが
「チョットはゆっくりせい」
と言われているんじゃないか
と思っています。しかしこの際、
普段できなかったことをしな
ければと身の回りの整理と事

業の発展のためのアイデアを
模索しているところです。一
日でも早くみなさんとお会い
出来ますことを願っています。

小森　由子

　三密の代表として歯科業界
や美容業界がよくメディアに
取り上げられている中、各業
界はこの危機を乗り越えよう
と努力されている事と思いま
す。我が家では、なかなか散
髪に行けない息子と娘
の髪の毛を数年ぶりに
私が切ってみることに
しました。子たちは成
長とともに髪の量が増
え、これがなかなか難
しい！最終的に息子は

韓国風アイドル、娘はちこちゃ
ん状態です。今は、STAY 
HOME & TAKE OUTが日々
の楽しみです。

小西　孝典

私のコロナ禍の対処

　コロナの影響で予定してお
りました店舗とゲストハウス
の開店時期、大幅にずらして
６月５日よりの開店と致しま
した。コロナ禍の真っ只中の
４か月ほど、誰もが苦しい中
ですが、事業資金節約のため
店舗ディスプレイDIY作業ス

ペースDIYゲストハウステレ
ビ壁掛けDIYストレージ床貼
りなど、毎日作業着で頑張り
ました。そのお陰で数百万の
資金節約出来ました。特に店
舗は恥ずかしくないレベルで
仕上がったと思います。後は
トレーニングジムが閉鎖とな
り運動不足で、自主練するも

体幹筋肉が落ち体脂肪
率も上昇した次第です。

奥田　雅哉

　６月も過ぎ、さわやかな初
夏となりました。皆様はお健
やかにお過ごしでしょうか。
コロナの疲れが溜まっている
と思いますが、ようやく解除
になり少しは元の日常に戻り
つつあります。何よりパレス

の皆様と例会でお会い出来る
ことを嬉しく思っています。
コロナウイルスで日常が一変
し経済悪化が続く中、皆様も
大変な時期と思いますが、パ
レスのみんなでこの困難を乗
り越えましょう！
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新納　麻衣子

　コロナでパレスが自粛となっ
ていた期間は、ちょうど仕事
が繁忙期で大変忙しくすごし
ていました。仕事と家のみの
行動範囲ではそれぞれの役割
から解放される時間がなく、
精神的にしんどい状態が続い

ています。パレスメンバーと
のちょっとした会話が気分転
換になっていることを改めて
実感しました。活動再開で皆
様にお会いできるのを楽しみ
にしています。

杉本　光一

　皆さま、ご無沙汰しており
ます。交流委員長の杉本です。
あらゆる大会が中止になり、
残念です、台湾訪問も延期と
なりました。コロナの影響を
掻い潜りながら、昨日も、今

日も、明日も、エアコン工事
頑張ってます。皆さまと再会
できる日を楽しみにしており
ます。今後共、よろしくお願
いいたします。

豊嶋　磨生子

　２月入会の豊嶋です。入会
して１ヶ月ほどで緊急事態宣
言が出て、パレスの皆様の活
動はほぼLINEで知るという
ことになりましたが、そんな
中でも皆様の結束力に感動し、

自分もがんばろうと思うこと
ができました。大人になって
からこうした関わりがあるの
は本当に素敵だと思います。
ありがとうございます。

田中　一馬

　皆様ご無沙汰しております。
仕事もテレワークが導入され、
集まって仕事するということ
がめっきり減ってしまいました。
最初は戸惑いもありましたが、
慣れてくるとこのままでも問
題なく業務がこなせることが
わかり、移動する経費や時間
が削減され、アフターコロナ
後もこのままでもいいのでは？
という空気がながれています。

今後はこれをチャンスととらえ、
集まって交流することによっ
て生まれる親睦と、テレワー
クによって生まれる経済的な
効率をバランスよく配置する
ことが大事になってくると考
え日々仕事に励んでおります。
皆さんのお仕事は変化があり
ましたか？次に集まる機会が
あればお話を聞きたいと思い
ますのでよろしくお願いします。

谷口　龍一

　「男磨き！！」をテーマに色々
取り組んでます。大きな課題
として「中身をよくする」「外
見をよくする」「仕事を頑張る」
です。具体的には「中身をよ
くする」ために専門書以外の
教養書、とくに哲学書などを
読んで教養を身に着けようと

してます。次に「外見をよく
する」ために炭水化物とお酒
をやめて筋トレしてダイエッ
トをしています。「仕事を頑
張る」のでご依頼お待ちして
おります（笑）。どれだけ磨
けているか楽しみにしててく
ださい。

服部　洋典

　生活に不必要なもの、ぶっ
ちぎりナンバー１のきもの業
界から近況報告です。３月か
ら小売消費が落ち込み、５月、
６月の問屋売出しが中止とな
り、それに向けて作った商品
が完全停滞。製造現場は週休
６日。これが８～９月ぐらい
まで続くのではないかと予想

しています。厳しい状況ですが、
前向きな話も。この閑散期を
使って、今までにない商品作り、
新ジャンルへの挑戦を行うつ
もりです。簡単な事ではあり
ませんが、チャレンジする気
持ちは忘れないようにと思っ
ています。がんばりましょう！

爲國　光俊

　会社ではスタッフの７割が
リモートワークになり、タイ
ムカード打刻はスマホになり、
仕事のデータは自宅からクラ
ウドにアクセス、ミーティン
グはzoom会議、書類はデジ
タルに置き換わりと、仕事の
流れが激変しバタバタのコロ

ナ対策でした。リモートワー
クによって、どこでも仕事が
できる環境になったために公
私の区別がますますつかない
かも。その分、家での会話は
増え、テイクアウトを楽しむ
毎日です。ジムに行かなく
ちゃ！

堤　雄次

　皆さん元気にしてますか、
コロナになる確率なんて、0.1％
未満やと思うし関係無いと思っ
ていましたが、知人が感染し、
蔓延してるのを実感しました、
てなことで５月連休中は、丸
福に手巻き寿司取りに行った

のと仕事に１日行っただけで、
ステイホームでウエストＵＰ
　ヨシ！ジャンボ宝くじ購入
は知人に頼んで引きの強さに
かけてみるかな、高額当たれ
ばニコニコ百万円か。
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古川　安雄

　最近、娘たちが猫を飼い
たいと、ラグドール（原産
国アメリカですが、高知県
生まれ）を飼い始めました。
彼女の名前は「ジャスミン」
です。在宅ワーク中心で、営
業含めて外出の機会が極端
に少なくなっていたところ
でしたのでジャスミンの仕
草、行動、甘える様な鳴き声、
食べっぷりにとても癒され

ています。猫はご飯を食べ
る量を自分で調節するとペッ
トショップの方や獣医さん
が仰っていたのですが、あ
げたらあげた分を全部食べ
ています（笑）。

前川　健司

「自粛生活」

　皆さん元気ですか！！元気が
あれば自粛もできるというわ
けで…。とはいえ僕個人とし
てはそんなに苦じゃない自粛
期間でしたね。鬼滅の刃はア
ニメ、単行本一気見しました

し「全集中の呼吸」も３日前
に体得することができました。
ホラー映画も見まくり、この
世は魔導士たちに支配されて
いるのも発見してしまいまし
た。流石に人恋しくなってき
たので適度に密な人間関係を
取り戻したいですね。（次の
目標は「オンラインキャバクラ」
だ！！）

堀　靖之

　みなさんお元気ですか？　
例会が無いと本当に夜の時間
が全くする事無く、家族で夜
のウォーキングを行っていま
す。おかげで、体はいたって
健康体です。仕事面では民間
の住宅リフォームが全く無く
なりました。ただ公共工事、

マンションの新築、住宅の新
築の計画等、忙しくさせてい
ただいています。もう少しの
自粛を心掛け、その後に例会
が再開し、みなさんとお会い
できる事を楽しみにしていま
す。

福井　正太

あぁロキソニン様。

　また貴方の御力を借りるこ
とになるとは。世の中が自粛
ムードの中、何故か私は３年
ぶり３回目の痛風の発作を起
こしてしまい、全国的に
自粛解除の動きの中、強

制的に自粛することになりま
した。相変わらず痛いです。
しかし私は蘇ります。不死鳥
の様に何度でも！ロキソニン
様ありがとう！

林　利治

　ご無沙汰しております、現
在維持会員２年目の林です。
ＬＩＮＥで皆さんの投稿を見
て、そこはかとなく繋がらせ
て頂いております。例会でお
会いできないのは残念ですが、
いろんな形で繋がっていられ
るのは有難いです。私事下の

娘がこの春就職しました。初
月給で家族を食事に連れて行っ
てくれるはずだったのですが、
コロナ騒ぎでダメになったの
で、丸福のテイクアウトにさ
せていただきました。家で美
味しくいただき、嬉しいひと
時でした。
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森田　美都子

幸か不幸かこの経験

　“Stay at home”中はクロー
ゼットに巣篭って長年手付か
ずの膨大なアルバム整理。半
世紀以上の人生をフラッシュ
バック！　様々な思い出に時
が経つのを忘れて巣ごもり数

日間。未曾有のパンデミック
が私に与えたプレゼントは暫
く立ち直れないほど浸りきっ
て過去を思い返した贅沢な時
間。感謝！！

山田　明典

　コロナ禍の中、皆様いかが
お過ごしでしょうか？　以前
はほぼ毎日のように会社のメ
ンバーと飲みに行っておりま
したが、それも無く、今でき
る事は！ということで「月曜
断食」というダイエット法を
知りました。火曜日から金曜

日の朝食は果物とヨーグルト、
昼食はおかずのみ、夕食は野
菜中心として、土日は何を食
べてもOK！　但し月曜日だ
けは水のみで過ごすというも
のです。まだ始めたばかりで
すが、しばらく頑張ってみよ
うと思います！

安田　久理人

　みなさんに会えない日々が
続いており、寂しい気持ちで
いっぱいです。お互い体調に

気をつけながら、また会える
日に向かって頑張りましょう！

松谷　紀彦

　ご無沙汰しております。近
況では、皆さまも大変だと思
いますが、私のお店も新型コ
ロナウィルスによる影響で毎
日悪戦苦闘しております。息
子も、この春から高３の受験
生になりました。ようやく６
月から学校が始まるのですが、

ラグビーの大会が無くなった
こと等モチベーションが上が
らない様子です（笑）　暗い
話題が多い昨今ですが、また
皆さんと笑いあえる日常を目
指しいろいろ挑戦し頑張って
いこうと思っています。皆さ
まの健康をお祈りしています。

山本　一博

　キーボード沼にハマりまし
た。外出自粛となるとamazon
等で何か買いたくなりません
か？　私の場合は家でPCを
使うのに静かなキーボードが
欲しくなり、物色する中で東
プレやHHKBといった３万円
クラスのキーボードをポチり
そうになること数回、何とか
物欲を抑えて５千円以内
と設定したのが間違いで
した。特徴の違うキーボー
ドが1,000円のものから5,000
円弱のものまで、結局は

４台もポチってしまい何をし
ていることやら。余ったもの
はトスファンドに出そうかな。

山本　好一

　何時も大変お世話になりま
す。皆さんも、時節柄大変な折、
いかがお過ごしですか？私は、
雨にも負けず、風にも負けず、
コロナにも負けず、日々お仕

事に頑張っております。例会
が再開の折にはまた出席致し
ます。頑張って乗り切りましょ
う。

吉岡　幸次

　何か出来ないかと考え、困っ
てる近隣の方に休校支援策と
して子供弁当（毎日20食）を

100円で提供してま～す。皆も
コロナに負けぬようしっかり
食べてくださいね！
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６月役員会議事録
第１号議案　�活動再開に伴う新型コロナウイルス

感染防止対策の件【承認】

第２号議案　�６月第一例会（TOSファンド例会）
中止の件【承認】

第３号議案　�６月第二例会（通常例会、臨時総会）
の件【承認】

第４号議案　�７月第一例会（納涼例会、TOSファ
ンド例会）の件【承認】

第５号議案　�７月第二例会の件【承認】

第６号議案　�中止となった例会の食事代相当額の
取扱いの件【承認】

６月の行事予定

５月28日　三役会
６月��3日　役員会
６月��6日～�7日

東日本区大会【中止】
６月10日　�第一例会（TOSファンド例会）

【中止】
６月12日～14日

西日本区大会【中止】
６月24日　第二例会（臨時総会）

Happy Birthday

� 4日　杉本　光一ワイズ
� 8日　大橋　芳夫�ワイズ
17日　谷口　龍一ワイズ
19日　小林　千春ワイズ

Happy Anniversary

� 7日　山本　好一ワイズ・節子メネット
11日　服部　洋典ワイズ・淳美メネット
11日　谷口　龍一ワイズ・恵子メネット
12日　泉　慎平ワイズ・夕紀メネット

1   三条ＹＭＣＡ会館貸館利用を再開いたします
三条本館ご利用について、６月１日（月）より再開いたします。
新型コロナウィルス感染拡大防止のための、お部屋の定員の設定、利用に際してのお願いをワイズメンズクラブ京都部より、
各クラブ会長またはメール委員宛に送信しておりますので、ご確認いただき、ご協力賜りますようお願い申し上げます。

YMCA NEWS

渡邉 大介

　毎月行く友人の美容
室も一時休業していた
こともあり、髪も２ヶ
月半伸びてぼさぼさ、
20年以上ぶりに伸びた
けど髪も薄くなってき
てるんやなと。人と会
う機会も極端に少なく
なり、仕事着で丸１日
過ごすことが増えまし
た。例会や委員会で一
緒に食事やお酒を飲
めることが当たり前の
日常でありましたが、
今は ZOOM 等で相手の顔が
見られることに喜びを感じ
るようになりました。今回、
気づかされた日常のありが
たみを忘れることなく、過

ごしていきたいと思いますし、
１日も早くその日常に戻し
てほしいと切に願います。

吉田　恵美

　お陰様で健康に在宅勤務の
日々です。非常勤講師のお仕
事で、初Zoom授業を体験中！！

　小さな画面に飽きさせない
工夫を！とオンライン授業っ
て準備がものすごく大変!!!

米増　貴雄

　私の仕事では、Webカメラ
やノートPCの需要がかなり
高まりました。学生のお子様
を持つご家庭では、塾や学校
のネット授業があるため必要
で、経営者ではzoom会議や
飲み会で必要とのことで、カ
メラ付きノートPCの販売が
大幅に増えております。また、
大手家電量販店の休業や店頭

在庫不足とGWが重なり、メー
カー在庫で入荷したPCが即
日完売や先売りなどで、入手
困難な状況が続きました。よ
うやく、このような特需も収
まりつつあるのですが、反動
がこれからやってくるのでは
ないかと戦々恐々としており
ます。
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今月の聖句

ニコニコ６月第二例会� 45,000円
ニコニコ７月第一例会� 8,020円
ニコニコ７月第二例会� 11,000円
累計� 356,020円
ファンド収益� 213,574円
累計� 1,283,434円
電気ファンド６・７月� 35,288円
合計� 215,904円
BF切手� ０PT� BF現金�61,000PT
累計� 61,000PT

ニコニコ／ファンド／BFポイント
在籍クラブ会員数�56名
担当主事数� １名
パレス功労会員数�２名
パレス維持会員数�４名

６月月間ＭＵ総数�０名
　　月間出席者数�38名
　　月間出席率�75.0％
７月月間ＭＵ総数�０名
　　月間出席者数�43名
　　月間出席率�86.0％

７月第一例会� �
出席� 39名
内、
メンバー�39名
メネット� ０名
コメット� ０名
ゲスト� ０名
ビジター� ０名
スピーカー�０名

６月第二例会� �
出席� 38名
内、
メンバー�38名
メネット� ０名
コメット� ０名
ゲスト� ０名
ビジター� ０名
スピーカー�０名

７月第二例会� �
出席� 35名
内、
メンバー�35名
メネット� ０名
コメット� ０名
ゲスト� ０名
ビジター� ０名
スピーカー�０名

例 会 出 席

2020

旧約聖書　イザヤ書43章　４節
わたしの目にあなたは価高く、貴く、わたしはあなたを愛し、あなたの身代わり
として人を与え、国々をあなたの魂の代わりとする。

京都パレスワイズメンクラブ会長

藤松 幸一
「新しい時代へ仲間と共に」
Open a new era together

国際会長（IP）

Jacob Kristensen（デンマーク）
Trust in the river of life
命の川を信じよう

アジア太平洋地域会長（AP）

David Lua（シンガポール）
Make a difference
変化をもたらそう

西日本区理事

古田 裕和（京都トゥービー）
Let’s do it now!
2022に向け誇りを持って All is well.

京都部部長

中村 隆司（京都ウェル）
人生は一度きり
～出会いから全てが始まる～

会　長� 藤松　幸一
副会長� 吉岡　幸次
副会長� 米増　貴雄
書　記� 古川　安雄
書　記� 川田　拓志
会　計� 宇野由香子
会　計� 渡邉　大介

http://kyoto-palace.com
Bulletin 2020.8.1発行
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Kick-off EMC-MC

　入会して11年、当時は何をしていたかを思い出していました。
　入会当初は34歳で、人付き合いも増え、血気盛んに出会いを求め、様々な集まりに参加し、そ
の中で誘われたのがパレスクラブでした。他にもいろいろな団体があり、お客様を巻き込んで飲
食店の会を作ったのもこの頃です。自分が動いてできる奉仕がワイズのような気がして入会を決
めた記憶がございます。
　自分のターニングポイントは約10年サイクルでおとずれる気がします。さらに10年前は自社の
危機があり、そこでの悔しい想いから我武者羅に突っ走ったのちがパレスとの出会いでした。そ
して第49代会長を拝命し、新たなチャレンジの機会を与えていただきました。期初は緊張しっぱ
なしで、京都部会ではこんな大勢の人前で喋らないといけないのかと本当に嫌でした。ただでさ
え例会の会長挨拶は毎回どのような内容を話すか２、３日考え、例会前は車の中で声を出して何
回か練習しました。この言い方の方がよかったかな？　あれ言うの忘れていた、とか失敗ばかり
でした。今は、大野三恵子メネットの講演をお聞きし、他の方の挨拶とかを研究しながら、少し
ずつ身についてきたのかなと思います。話し方や伝え方の難しさを痛感しています。これからも
仕事の場でも多く機会がありますので精進していきたいと思います。
　今期、悔やまれることはメンバーの退会が多かったことです。50周年に向けてメンバーを増や
すのが課題の中、退会された方にもう少しクラブに馴染めるような環境を作れなかったこと、接
する機会が少なすぎたことを反省しております。しかし、奥田君と豊嶋君の２名の有望なメンバー
が入会してくれたことは大変ありがたく嬉しい出来事です。このコロナで入会してすぐ活動休止となっ
ても在籍してくださり、ワイズへの理解もまだ浅ことだと思います。これから共に活動を通じて
クラブを楽しめたら幸いです。
　下期は、新型コロナウイルスの件で難局を迎えましたが、三役・役員の皆様には各事業や運営
に多大なるご協力と、メンバーの皆様には、下した判断にご理解をいただき本当に感謝申し上げ
ます。まだこの環境は続き、来期も難しいかじ取りにはなると思いますが、直前会長として出来
る限りの力を注ぎたいと思います。
　改めて思うことが、一人の力では何もできない、人に支えていただき知恵を出し助け合い乗り
越えられることを、コロナのお蔭で気づかされ経験させられました。ありがたく思いこれからの
私の人生の糧となり、この経験を他者へお返しできるような人間になりたいと思います。

1年を振り返って

京都パレスクラブ　会長　　　

藤松　幸一
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６月 第二例会
大森 夏彦 日付：2020年６月24日�19時～　　会場：京都ブライトンホテル

　２月26日のTOF例会以来、久しぶりにメンバーと顔を合
わせることができ一安心。コロナ禍の中、国民に対する政府
からの自粛要請を受け、クラブも活動休止の期間を経た４ヵ
月ぶりの例会は、本来なら、第49期から第50期への引継例会
が行われる予定が、臨時総会へと変更され、会長挨拶もとて
も気持ちがこもるものとなりました。
　活動休止中に仮臨時総会として会員掲示板を使っておこな
われた第50期各事業委員長の選出、活動休止および役員任期
の変更、会費の取扱いについての各議案は正式に承認がされ
ました。
　その後に、遅れながらも３月～６月の間の大勢のハッピー
バースデーとハッピーアニバー
サリー、並びに、休止期間話
のニコニコがおこなわれ、閉
会を迎えました。
　身を削った49期キャビネッ
トへ、あと２ヵ月間で遣り尽
そう。そして、始動準備中な
がらも対外的には活動中の50
期キャビネットへ、変則運営
や半世紀重圧に立ち向かおう。メンバーと共に。

７月 第一例会（納涼・TOF例会）
田中 一馬 日付：2020年７月８日�19時～　会場：株式会社大野新社屋（OESビル）

　大野ワイズのご厚意で例会会場を新社屋の７Fで開催する
ことになり、コロナ自粛以降久しぶりに例会に参加した。当
日をただの納涼例会と思っていた私はトスファンドの協賛を
忘れ、到着早々福井ファンド委員長に「品物ないんやったら
現金でお願いしまーす」と笑顔で迫られ5,000円もの現金協
賛をおこなった。京都市内を一望できる素晴らしいロケーショ
ンの会場で例会は始まり、会長あいさつの後、会場を提供し
ていただいた大野ワイズからのスピーチ、そしてケイタリン
グでご用意いただいたボリューム満点の食事を楽しんだ。食
事のあと福井ワイズと前川ワイズの司会でトスファンドが始
まった。両司会者の絶妙のリードとアルコールのせいでメン
バーから提供された商品が次々と落札されていく。気がつけ

ば残りの商品はお酒のみになっていて、結局なんにも落札で
きずにトスファンドが終わってしまった。でも久しぶりにメ
ンバーの元気な顔が見れて、とても楽しい例会でした。
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７月 第二例会
堀　靖之 日付：2020年７月22日�19時～　　会場：京都ブライトンホテル

　久しぶりの通常例会でした。本日は新人を含めメンバース
ピーチで、トップバッターは最年少の奥田ワイズ、24歳とは
思えない堂々とした喋りにびっくりしました。自分が24歳の
時にメンバーの前に出て喋るなんて、想像もできません。パ
レス100周年は多分奥田ワイズしか生きていないでしょう、
歴史を繋いで欲しいです。よろしくお願いします。続いては
豊嶋ワイズの落ち着いた喋り口調で、つい引き込まれました。
藤松会長からの電話で、パレスクラブの良さを再確認したと

のこと、会長流石です。女子プロ野球の立ち上げなどいろい
ろな経験をされていて、まだまだ経験談がありそうで、また
聞かせて欲しいです。最後に福井ワイズ、これまた全然違う
経験談でパレスクラブは幅広い人達の集まりやなと再確認。
パレスクラブに入ってから勉強になった、人に任せる事を会
社で実践しているなど、素晴らしいと思います。僕自身もパ
レスクラブでいろいろな事を学ばせていただいていますので、
実践していきたいと思います。

40周年記念例会が延期になった当時と今年
山本 一博

　原稿依頼として頂いたテーマは表題の通りである。広報委
員会ではあの東日本大震災による40周年記念例会の中止と、
今の新型コロナウイルス対策としての活動自粛に何かしらの
共通点を見ていて、それをどう思うかを書くようにとの狙い
があるのだろう。しかしながら、天の邪鬼な私は先に結論を
お伝えしたい。震災後の記念例会の中止決定と、49期の藤松
会長が下した決断では環境も判断材料も全く違う。もし比較
せよと言うならば、先日の活動停止の決断の方が相当に重く
難しいものであったと思う。
　40周年記念例会の顛末は、誤解を恐れずに書くとすれば１
つのイベントを中止したに過ぎない。無論それなりの苦悩は
あったし、それらは過去のブリテンに何度か書いているので
参照して欲しいが、それでもクラブの活動を停止した訳では
ない。むしろ周年例会の中止には大義があり、直前の中止を
実行するためのアクションもクラブが一体となって行う活動

であったと言えるだろう。
　翻ってコロナ対策はどうであったか。例会はもとよりクラ
ブの活動をほぼ３カ月停止し、顔を合わせることも出来ない
中で、メンバー間の絆を維持し、コミュニケーションを絶や
さず、脱落者を出すことなく乗り切るというミッションであ
り、それをやり切る決意であったと思う。これは並大抵のこ
とじゃない。近い将来、コロナが来た時期が藤松会長期でラッ
キーだったなと評価されることになるだろう。
　今期、特に下半期の１つ１つの判断、そして行動には敬意
を表したい。もちろん会長だけが１人で頑張った訳じゃなく、
三役、委員長、メンバー各位が、いつでも心を１つにできる
クラブである結果だと思う。40周年記念例会を中止した後に
も似たような気持ちになったが、今年のコロナ対策を見るに
つけ、益々パレスが好きになり、少しばかり誇らしく思う自
分がいる。



京都パレスワイズメンズクラブ第49期　広報事業委員会
委員長：尾﨑�明子　　副委員長：爲國�光俊　　委員：後藤�有志、櫻井�啓孝、高岡�昇、松谷�紀彦

京都パレスワイズメンズクラブ第49期　広報事業委員会
委員長：尾﨑�明子　　副委員長：爲國�光俊　　委員：後藤�有志、櫻井�啓孝、高岡�昇、松谷�紀彦

－4－

Happy Anniversary

７月の行事予定（記録として）
６月27日　三役会
７月� 1日　役員会
７月� 8日　�第一例会� �

（納涼・TOSファンド例会）
７月12日　サバエ夏季開設ワーク
７月22日　第二例会

８月の行事予定（記録として）
８月� 1日　三役会
８月� 5日　新旧合同役員会
８月12日　第一例会（アマビエ例会）【中止】
８月22日　和敬学園地蔵盆
８月26日　第二例会（引継例会）【中止】
８月29日　50期第一回三役会

　梅雨の合間の晴れの日となった日曜日、パレスからも数名
がサバエ開設ワークで汗を流してくださいました。新型コロ
ナウイルス感染症拡大の影響から、今回はクラブとしての参
加ではなく個人としての参加という形で行われました。昼食
も各自で用意することとなったため、吉岡幸次ワイズが人数
分のお弁当を準備して臨んだとのこと。皆様のおかげでまた
使いやすいキャンプ場になりました。お疲れ様でした。

７月役員会議事録
第１号議案　クールビズの件【承認】
第２号議案　�８月第一例会（アマビエ例会）の件【承認】
第３号議案　８月第二例会（引継例会）の件【承認】
第４号議案　和敬学園地蔵盆の件【承認】
第５～７号議案　慶弔金拠出の件【承認】
第８号議案　維持会員の件【承認】
第９号議案　退会者の件【承認】
第10号議案　功労会員の件【承認】

８月役員会議事録
第１号議案　�８月第一例会（アマビエ例会）中止の

件【承認】
第２号議案　�８月第二例会（引継例会）中止の件【承認】
第３号議案　下半期事業報告の件【承認】
第４号議案　下半期収支決算報告の件【承認】
第５号議案　和敬学園地蔵盆の件【承認】

� 3日　林�　利治ワイズ
� 6日　大下�久弥ワイズ
� 8日　堀�　靖之ワイズ
11日　米増�貴雄ワイズ
19日　山本�一博ワイズ
26日　宇野�由香子ワイズ

� 1日　安達�雅直ワイズ・祥子メネット
� 3日　小林�千春ワイズ・千晴メネット
23日　山本�一博ワイズ・智子メネット

1  京都YMCA国際福祉専門学校 介護福祉学科
オープンキャンパスのお知らせ
 日　　程 　８月22日（土）　午前10時～12時
� おいしい！やさしい！みんなでおやつづくり
� ９月26日（土）　午前10時～12時
� 癒しの技術　ハンドケア
 会　　場 　京都YMCA

2   YMCA三条保育園入園希望者説明会のお知らせ

 日　　程 　� 9月26日（土）　午前10時～11時30分
� 10月31日（土）　午前10時～11時30分
� 11月21日（土）　午前10時～11時30分
 会　　場 　京都YMCA

YMCA NEWS

　まもなく50期が始まります。新型コロナの蔓延で足元はざ
わついていますが、パレスクラブとしては、やれること・な
すべきことを進めていくことになります。
　やれること・なすべきことの１つが、50周年記念例会です。
2021年３月の状況は予測がつきません。中止にするのは簡単
です。しかし、予測がつかないのであれば、当初の予定通り
記念例会を実施するというのがパレスクラブの選択です。
　そして、2021年３月は、気づけばあと８か月後であり、急
ピッチで準備作業を進めねばなりません。その要となる陣容
は、プログラム委員長に福井正太ワイズ、登録委員長に新納

麻衣子ワイズ、接遇
委員長に大橋芳夫ワ
イズ、記念誌作成・
記録委員長に爲國光
俊ワイズ、会計に三
役の川田拓志ワイズ、
服部洋典ワイズです。
　50周年記念例会は、「50年の時を経て、パレスはYMCAに
回帰する」というのがテーマで、アカデミックな内容を予定
しています。皆さんのご協力、よろしくお願いいたします！

50周年記念例会に向けて
50周年実行委員長 小林 千春
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Happy Birthday

サバエ開設ワーク
尾崎 明子

� 1日　高岡�　昇ワイズ
� 9日　安原�弘治ワイズ
14日　大森�夏彦ワイズ
14日　隠塚�　功ワイズ
14日　杉本�泰造ワイズ
17日　山本�好一ワイズ
26日　奥田�雅哉ワイズ
29日　山岸�弘侍ワイズ


